
アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

1 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 小売業 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

駅前整備だけでなく、バイパスまでの整備も必要ではないでしょうか。
ロータリー整備だけでなく、【特定の個人・団体に関する情報なので削除】民間活力誘導ゾーンは、かなりの工夫・企画力を駆使して生かさないと車道の整備だ
けに終わってしまう危険性があると思います。

紙

2 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業
仕事（出張等）
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

賑わい拠点施設に、コンビニ・パン屋さんがあると高校生は良いと思います。
駐輪場から駅までの距離がある為。

紙

3 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 サービス業 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

５０年越しの良いチャンスですので、ぜひより良いものができることを期待しております。 紙

4 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答 その他（外出）
年間 数回程度利用し
ている

東口の設置をよろしくお願いします。 紙

5 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

分かりやすい説明ありがとうございました。人や車の流れが整備されていました。駐輪場からの距離が遠いように感じました。 紙

6 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

説明の中にあった通り、このチャンスを活かして駅を活性化して欲しい 紙

7 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 無回答 その他（親戚訪問）
年間 数回程度利用し
ている

駅がきれいになったら嬉しいです。今は、どこに行っても、きれいな駅ですから。 紙

8 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 建設業 観光
年間 数回程度利用し
ている

事業計画で出来ることがあれば実行して欲しい 紙

9 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 区長
観光
ショッピング

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

今回進められているJR肥前鹿島駅周辺の整備構想については、おそらく今回を逃すと今後整備するのは不可能に近いと思います。鹿島市は人口も減少し衰
退する一方ですので、この機会を逃すことなく、全力で取り組んでいただきたいと思います。

紙

10 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 福祉
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

11 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答
仕事（出張等）
観光
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

駅前の朝夕の車の混雑緩和、駐車場、広場等の計画で、全体構想としては物足らないと思いました。 紙

12 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 医療従事者
仕事（出張等）
観光
送迎

年間 数回程度利用し
ている

構想については概ね納得しております。整備が順調に進み、スッキリとした駅前になるよう期待してます。 Ｗｅｂ

13 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 団体役員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

ダブルロータリーはいい案と思います。十分に機能するように計画していただきたいと思います。
えきまち広場と賑わい拠点施設については、その役割・機能・必要性を整理され、確実に賑わいを生むものとして下さい。
民間活動誘導ゾーンについては、民間に丸なげすることなく、記載してあるように、官と民が協力しながら進めて下さい。
規模がすべてにおいて未定・不明なので、早め早めの説明情報共有に努めていただきたいと思います。

紙

14 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 飲食店 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

今後駅を利用する人が減るのに、多額の費用をかけて駅前を整備する必要があるのか疑問に思う。 Ｗｅｂ

15 男性 ２０歳代 九州内 長崎県 学生 大学生 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

肥前浜駅周辺には肥前浜宿があり、稲荷神社の最寄り駅である。このこと考慮すると観光客にとっては肥前鹿島駅よりも肥前浜駅の方が使いやすいのではな
いか。JR九州は観光列車を肥前浜駅に停車させているのも注意すべきである。JR九州に肥前鹿島までの特急を肥前浜まで延長するように頼んでみてはいか
がでしょうか。
鹿島市は駅沿いではなく新しい国道沿いに店が発達している。これは公共交通の結節点よりも自家用車を止められる店の方が都合がいいのであろう。自家用
車の利用者に鉄道を使ってもらうにはパークアンドライドの駅にして福岡やそれ以遠にむかうときに安く済む導線を張る必要があると思う。100円/日程度の駐車
場を多めに確保するのがいいと思う。駐車場を潰すなどもっての他で、車で来た人達を追い返す行為になる。
色々と書きましたけど、肥前鹿島駅の利用者数に拘らずに市民、観光客、ビジネスマンが快適に使える公共交通網を目指してほしいです。

Ｗｅｂ

16 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島駅の裏に住んでいるのですが、構想(案)を拝見して思ったことは、いまさら東側との連絡等はいらないので、駅前の通りを常用道路としている人たちがいる
ことを忘れないでほしいです。駅前の道は駅利用者、または違法なお迎えの方だけの道でしょうか？
セブン横の交差点を使用する場合の信号の見直し、またはリンガーハット前の交差点の使用方法見直し等色々忘れないでください。
駅前の不便さを著しく悪くしているのは、その駅利用者と送迎の方々です。道に自転車をはみ出して放置する、道にかかわらず3重も縦列してお迎えに来る(横
断歩道はスタートラインではありません)夕方などの普通電車到着時に駅前を見られたことありますか？快適さよりまず一般常識を周知するのが先決ではない
でしょうか。
また、シンポジウム？かはわかりませんが、平日の昼間に来れる人はこれまで通り駅前開発でお金が入る人または駅前に関係ない人だけじゃないのでしょう
か？知らなかった(調べなかった)私が言うことではありませんが、税金で動くのであればまず市民の総意を求めるべきだと思います。一部の利用者は私のよう
に数年後は利用者ではなくなるのですから
長文失礼いたしました。鹿島市に住んでいながらこのような草案が出ていることなど全く知らなかったものですから、公表されてカッッとなって書いてみました。一
市民の意見として目を通していただけると幸いです。

Ｗｅｂ

17 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業
通勤
仕事（出張等）
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

駅前整備と合わせて東側の有効活用を考えた方が良いと思う。駅周辺全体が活気が出るようにしてもらいたい。 Ｗｅｂ

18 女性 ３０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 製造業 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

ICカードを利用出来るのはありがたい。
ただ、色々便利になりすぎて、夜に若者の溜まり場にならないか少し心配。

Ｗｅｂ

19 男性 ４０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 公務員
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

将来的に長崎本線の本数が減少していくと思いますが、この構想で鹿島駅が新たな賑わいのスペースとなればと思います。
民間が入れるスペースに、鹿島市でしか買えないみやげものや鹿島市の美味しい地酒の試飲(販売もあって)などが出来ればいいと思います。よく、○○○のお
酒はどこで試飲できますか？と尋ねられたことがあります。おそらく、以前酒蔵ツーリズムに来られた方なのでしょう！同じ場所に行っても飲めないからどうしよう
と言われていました。浜宿もいいですが、なかなか場所を説明するのも大変ですので。
駅前広場でいつでもイベント(物販やライブなど)が出来るようなスペースがあるのも魅力的です。

Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

20 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 無回答 その他（無回答）
毎週 数回程度利用し
ている

駅より左の方向に行くとすごく暗いです。歩道がないので、子供たちが自転車で２列・３列並んでいるので、車はドキッとする。洋服の青山から出てくる自転車も
夜になると通りが暗すぎます。
自転車置き場を少し広く作ってもらいたい。
駅と自転車、バス、タクシーがすぐ乗れるような駅前にしてください。
駅の中にお土産もよろしいですけどミニコンビニみたいにしてもらいたい。
有明海が見える展望台があったら良い。
市営駐車場からもすくに駅の中に行けれるようにして欲しいです。
駐車場を２Fにして欲しい。たまに駐車場が満車で止められないと貸して欲しいといわれる事もあります。
ショッピングを作ると駐車場も直で入れるように、宿泊に来る方は下のコンビニで朝ごはん又はご飯は近くの食堂利用。
どこも見えるところがないと言われるので、屋上に有明海とか祐徳稲荷神社とか方角や紹介をして欲しい。
お土産の自動販売機はどうですか。祐徳ようかんなどの定番から果物まで
駅にゴミ入れを設置して欲しい。駅前のゴミステーションにゴミを勝手に入れられている。

紙

21 女性 ５０歳代 九州内 長崎県 会社員等 金融業
観光
レジャー

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

祐徳稲荷神社、酒蔵にふさわしい建物ができたらいいですね。
鹿島は、魅力的な町なので駅が整備されるのを楽しみにしております。

Ｗｅｂ

22 男性 ５０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 無回答 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

コロナ終息後、観光客・インバウンドが戻ってきた時に、駅と二次交通、そこから観光地への連結をうまくやってもらいたい。
駅＝玄関に、鹿島に好印象をもっていただき、リピートしていただける場所であってもらいたい。

紙

23 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 古枝地区 自営業 小売業
仕事（出張等）
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

特徴のある駅舎、駅舎を隠さない。
門前商店街飲食店のマイクロバスが、駅で頻繁にお客様を乗降されることはないと思うが、ゼロではないと思うので、マイクロバスの乗り入れは考慮しておいて
欲しい。

紙

24 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 無回答 観光
年間 数回程度利用し
ている

東口を設置するならば、送迎車両等は東側に回してもいいのでは。
東側に回る道路等の整備を含めてお願いしたい。

紙

25 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 卸売業
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

民間活力誘導ゾーンを含めた形での構想が必要ではないか？
東口から干潟へ行くという発想に無理がある。東口への車の出入り改善が必要。
現状、スクールバスや結婚式場のマイクロバス、身障者が仕事に行くマイクロバスの停車（乗降）が見られるが、バス停がなく難儀されているように思う。マイク
ロバスの公共交通ロータリーへの集約が必要だと思う。

紙

26 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 観光業
仕事（出張等）
観光
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

観光案内・交通案内・物産販売所は同じ場所にあった方が便利。
交通利用者以外の方を呼ぶために、ドックラン施設があれば良いと思います。『ドックラン』『ペットも利用OKのカフェ』『ペットグッズショップ』などペット需要が高い
と思います。
HAMABARのように、鹿島の日本酒が飲めるバー。HAMABARのように１６時から１９時営業。その後、スカイロード方面へ行ってもらう。

紙

27 男性 ５０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 製造業 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

無回答 紙

28 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 旅客運送業
通勤
仕事（出張等）
送迎

毎週 数回程度利用し
ている

構想、設計、整備のスピードが足らない。
概ねの着工、規模が知りたい。
東口の整備と、東側の駐車場を要望したい。（現市営駐車場『月極』者を移動させる）。モビリティ駐車駐輪スペースも将来的に東口でも可能になるような駐車場
整備。
一般車と、公共交通機関の進入を出来る限りわかるようにする。
207号線のリンガーハット前交差点の早期改修。（右折可及びしやすく：信号機の設置）
二次交通案内は駅舎内、観光案内および売店物産は賑わい拠点へ。
常時（毎週末程度は）イベント等を開かれるような、各種民間団体、企業への働きかけ。一番いいのは、出店等の補助金等の創出（商工会、行政等）。
タクシー待機スペース常時２台程度（乗車は高齢者多く、近い場所へ）。他、ロータリー中央部にタクシー２台と他貸切バス等の時間待ち駐車スペース１台。路線
バス乗り場は２台のプラットホーム。貸切バス兼結婚式等の送迎バススペース１台のプラットホーム。

Ｗｅｂ

29 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 電気関係
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

ビジネスマンのみならず学生さんも気軽に寄れる喫茶店や食堂くらいは欲しいですね??
また雨の日でも使いやすい駐車場は必須です。

Ｗｅｂ

30 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業
仕事（出張等）
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

鹿島市の出入り口の拠点として賑やかで人が集まるような整備を希望します Ｗｅｂ

31 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 パート
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

駅は発車メロディ（接近メロディ）や自動改札の設置があれば嬉しいです。
バス乗り場は、将来福岡への高速バスで有明沿岸道又は武雄北方ＩＣ（嬉野ＩＣ）や嬉野温泉（新幹線駅）へのＢ＆Ｓのようなことをすれば幸いです。
駅周辺は、治安の良い場所やエコのような物を作るのも良い発想だと思います。
全国や世界（外国）の人達が集まる街を作っていこうと思う力が大切だと思います。

紙

32 女性 ２０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答
通勤
観光

毎週 数回程度利用し
ている

もう少しお店が駅付近に増えて欲しいです。 紙

33 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無職 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

今さらながら、電車の本数や子供の数が減るのに、開発には喜ばしいが、市の方針は遅いと思う 紙

34
回答し
ない

３０歳代 鹿島市内 無回答 会社員等 接客業 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

まず駅が使いづらい。歩かせすぎ
大きな公園などにして、子供が来るところにしては？
駅はそんなに大きくなくていいと思う

紙

35 無回答 無回答 鹿島市内 無回答 無回答 無回答
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

地元の名品を目につくところでアピール。
安全で使いやすいバリアフリー。空地があると危険です。博多駅前が悪い参考例になると思う。（車の流れ）

紙

36 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 団体職員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

バイパスにつながる幹線道があればと思います。 紙

37 女性 ４０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

38 女性 ５０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 無職 観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

39 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 古枝地区 無回答 無回答 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

40 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 サービス業 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島駅から出発する観光バス
市外に行かなくて良いショッピングモールの発展

紙

2



アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

41 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 農業 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

高齢者でも乗りやすい、利用しやすい、段差がないバリアフリー
英語じゃなく日本語で書いて欲しい。意味がわからない。

紙

42 女性 ４０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 事務職 送迎
毎月 数回程度利用し
ている

無回答 紙

43 男性 ５０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 無回答 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

学生の送迎で込み合わないようにしてもらいたい。 紙

44 女性 ５０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 医療従事者 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

現在は北鹿島に住んでいるが、将来的に実家のある駅裏手（東側）に住む予定。現在も実家から駅に向かう時に非常に不便を感じている。犬王袋や世間の方
から利用する時も踏切を渡らずに駅に行けるようにして欲しい。踏切で自転車の学生と交差する時も非常に不安を感じる。

紙

45 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答 無回答
年間 数回程度利用し
ている

マルシェや音楽会など市民が集まってイベントもできるように明るい広場をぜひ作って欲しい。 紙

46 女性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 主婦 観光
年間 数回程度利用し
ている

駅周辺が、どれくらいまで拡張されるのかわかりませんが、駅構内も広くして待ち時間に、コ-ヒ-なんかを飲める場所があればなと思います。 Ｗｅｂ

47 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 事務職
仕事（出張等）
観光

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ゾーニング図を見たが公共交通ロータリーとえきまち広場一般車ロータリーが分けてあるが、中途半端な広さに見える。
民間活力ゾーンはこんなに広く取る必要があるか疑問。ロータリーを充実させたほうが良いと思う。店舗はスカイロードの整備で良いのではと思う。
そもそもJRの本数が減リ今より使い勝手が悪くなるのに多額の税金をかけて整備する必要があるのかと思った

Ｗｅｂ

48 男性 ４０歳代 鹿島市内 古枝地区 自営業 観光業 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

学生向けの駅としての肥前鹿島、観光の玄関口としての肥前浜と言うように、機能を分けた方がいい Ｗｅｂ

49 女性 ２０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 医療従事者
送迎
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

駅ビルの中にアミュプラザのようなショッピングモールが出来たらとても嬉しいです！ Ｗｅｂ

50 女性 ５０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 パート
観光
送迎

年間 数回程度利用し
ている

送迎をする時に、駅前のロータリーに何台も並んで待っている車を見ます。とても危ないと思うので、どうにかしてほしいです。 Ｗｅｂ

51 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

学生が休日でも使える自習室を作ってほしい Ｗｅｂ

52 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 団体職員

通勤
仕事（出張等）
観光
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

賑わいのある街で、駅周辺がさびれているようなところは全国見渡してもありません。特急が減数となるなど鹿島は未来に対して明るい話題が今全くないので、
未来の街の顔として皆んながワクワクさせられるような思い切った計画を期待しています。
多くの若い人達が毎週、武雄まで買い物や子どもを遊ばせに行かなくてはならない状況があります。
若い世代のニーズを考えた計画をお願いします。中央児童公園が長く放置されていた状況を見ると、若い世代に目が向いているようには到底思えません。議員
様方にはこれから鹿島に住む若い人達と街づくりの専門家のアイデアを尊重して計画して頂きたく思います。駅からスカイロードにかけては、見通しもよく綺麗に
整備されており他県から来た方から見ればとても可能性を感じるという声をよく聞きます。逆に言えば現状は可能性を活かせておらず勿体ないと言うことでしょ
う。

Ｗｅｂ

53 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 無職 旅行
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島が発展することを切に望んでいる。道路や建物がいくら新しく整備されても、景色を眺めに人は集まらない。便利になっても人は素通り通過するだけ。
鉄道の魅力は飲酒ができるところ。鹿島のうまかもん、うまか地酒をゆったりと味わえる居場所が一番。全国から肥前鹿島駅に行けばうまい酒うまい有明海の
肴をいただけるばいと人が集まるところにしてほしい。入浴、宿泊もできればなおよい。お土産もテイクアウトの飲食物も。

Ｗｅｂ

54 女性 ５０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

通勤通学者以外、利用者は少ないとおもいます。また、数年したら電車の本数も少なくなり、観光客も駅を利用する人は少ないと思う為、駅周辺の整備にお金を
使うのは反対です。

Ｗｅｂ

55 男性 ５０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 建設業 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅周辺を整備しても、駅を利用する人が増えなければ、また税金の無駄使いになると思います。【特定の個人・団体への誹謗中傷なので削除】。会社工場誘致
とか大学誘致とかあとは観光で外からの利用者を増やさないとダメだと思います。

Ｗｅｂ

56 女性 ４０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 公務員
仕事（出張等）
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

ロータリーと駐車場を整備し、駅前の渋滞や路上駐車が解消されることを望みます。
駅舎内または駅舎隣に誰でも利用できるショップやカフェを併設してほしいです。

Ｗｅｂ

57 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 公務員 通勤
年間 数回程度利用し
ている

利用者の利便性に資する整備で有れば良いと思います。ただし、新幹線長崎ルートの整備状況をしっかり見ながらでなければ、せっかくの鹿島の発展のための
整備が無駄になります。肥前山口駅以西に対し、SUGOCAの改札機すら用意いません。駅を核とした整備ならば、ＪＲ九州が在来線をどうするつもりなのか、
もっとしっかりつめておく必要があるのでは？

Ｗｅｂ

58 男性 ７０歳代以上 九州外 東京都 その他 無職 その他（帰省）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島市の玄関口として、誇れる風貌の駅舎が出来ると悦ばしいです。期待して待っています。 Ｗｅｂ

59 女性 ５０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 金融業 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

とにかく、電車の本数が少ないので、学生が次の電車をまつ間、勉強出来るスペースや、パン屋さんとか、ケーキ 屋さんとか、飲食店とか、があったらいい。外
食店や有名衣料品店が少なく、武雄市や佐賀市に取られている。わざわざ市外にお金を落としに行っている。できれば鹿島に誘致してほしい。雇用も生まれる
と思う。

Ｗｅｂ

60 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 小学生
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

民間の力を最大限活用しそれでも足りない所を市などが補い、色々な人が様々な事をできる環境（例・安くで借りられる店舗や助成金など）をつくると魅力のあ
る鹿島になると思いなす。そこで、市民の意見を聴きやすくするために、彼方此方に意見箱を常時設置しておくといいのでわないかなと思います。

Ｗｅｂ

61 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 医療従事者
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

鹿島は祐徳稲荷神社が有名ですので、駅舎は祐徳稲荷神社をイメージした造りにお願いしたい!!しっかり鹿島駅を全国にアピールできると思います。 紙

62 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 自営業 飲食店
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

通勤通学の為の駅舎という現状で、そもそも駅前の大規模な整備が必要なのか疑問です。出来るだけコンパクトなものでお願いしたい。車の移動が主体の鹿島
ですので道路整備が先決だと思います。

Ｗｅｂ

63 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業
仕事（出張等）
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

若者が集うスペースや公園を設けてほしい。スケボーやストライダーで遊べる場所など Ｗｅｂ

64 男性 ３０歳代 九州内 福岡県 自営業
イラストレー
ター

その他（帰省）
年間 数回程度利用し
ている

賑わい拠点施設周辺に必要性を感じるもの
①喫茶可能な魅力的な書店（イメージとしては蔦屋書店が一番近い）。町の衰退は書店の消滅から始まる。可能であれば、鹿島書房さんが移転して頑張ってく
ださるのが理想（もちろん市の補助が必要）。わざわざ路線を乗り換え、ここに来てみたいと思わせる魅力的な空間であることが望ましい
②図書館分館等の文化的施設。①が不可能だった場合の代替案。エイブルに行かなくても図書館の本が利用できる中継地点とする。男性の健康寿命が全国1
位の山梨県は人口に対する図書館の数がダントツの全国1位
③勉強できる空間。駅の利用者には学生が多いため、学生が電車待ちの時間を無駄にせず落ち着いて勉強できる空間を設ける。
④とにかく美味いパン屋。福岡のパンストックなど、そのパン目当てで行列ができているため、人を呼び込む賑わいの拠点としては効果があると考える。ただし、
本当に美味しくないと効果がないので、パンストック級のお店に協力を要請する必要がある。

Ｗｅｂ

65 女性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 金融業
仕事（出張等）
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

肥前浜から長崎の区間のJR運行がどうなるか分からないなか、今頃立派に整備してもどうなのかと思う。 Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

66 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦
送迎
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

ただ駅を利用するためだけの通過点にしないようにしてほしい。そこに集えるような例えば『コメダ珈琲店』や『スターバックス』みたいなお店があれば必ず人は集
まると思う。誘致してほしいです。

Ｗｅｂ

67
回答し
ない

１０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 無回答
通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

構想案はとても良かった。駅が便利になるのはとても嬉しい。
エレベーターだけでなく、エスカレーターも設置して欲しい。電車から降りた高齢者がエレベーター側までまわって、エレベーターに乗っても通路が狭く、なかなか
エレベーターから出られない様子が見られた。
改札からホームまでの通路や階段が狭く、朝や夕方とても混雑するので、通路をもう少し広くして欲しい。改札からホームまでの距離が遠いので、もう少し短くし
て欲しい。
交通系ICカードや自動改札機の利用が出来るようになって欲しい。目視で定期や切符を確認する手間が省けるので、駅員さんの負担軽減や無賃乗車の予防に
もなると思う。
タクシー乗り場までは近いが、バス乗り場までは少し遠いので、乗り継ぎ動線を短くして欲しい。
駅前の駐車場をもう少し広くして欲しい。朝や夕方、送迎の車で非常に混雑し、道路や駅の入口前など、中途半端な所で止まって待っている車が多重縦列駐車
をしており、とても困る。邪魔。駐車用のライン等を引いて欲しい。
横断歩道を渡らない学生や、駐車場を突っ切る学生が多い、車の影から急に飛び出してくる学生もいる。とても危ないので歩行者用通路を設備して欲しい。

Ｗｅｂ

68 男性 ５０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 公務員
通勤
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

無料駐車場の整備 Ｗｅｂ

69 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 団体職員
観光
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

新幹線開業と同時に鹿島駅の利用者が減少する事が懸念される。同時に運行本数が大幅減少される。それに依って大いに不便になる事が懸念される。この事
に付いて（もう少し）真剣に考えて欲しい。

Ｗｅｂ

70 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 無回答 その他（無回答）
年間 数回程度利用し
ている

1.新幹線の開通後も長崎本線の本数が減らないようにお願いします。
2.鹿島駅の駐車場をもっと広く取ってください。

紙

71 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 団体職員 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

七浦在住の私としては、なぜ鹿島駅周辺を中心とした整備をする必要があるのか疑問に思う。高齢化率が年々高まっている七浦としては、病院や買い物に自
由に行けない老人さんが増えている。そのため、①病院や買い物等　自由に行けるバスやタクシーの無料化の推進、②学生の通学路の確保（自転車通学がで
きる安全性）、③広場や公園の充実等、構想案はいろいろあると思うが、最も重要と思うのは、その資金だと思う。赤字財政の鹿島市として、市民会館完成費用
に続き、これ以上赤字を増やすのはどうでしょうか？

紙

72 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 無職 観光
年間 数回程度利用し
ている

事業費と事業効果の検証は？ 紙

73 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 漁業 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

74 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 漁業 無回答 無回答 無回答 紙

75 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

76 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

77 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 会社員等 パート その他（私用）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

78 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 年金生活者 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

現駅舎からホームまでが遠すぎるので… 紙

79 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

事業が山積して大変だとは思いますが、鹿島発展の為に頑張って欲しいと思います。 紙

80 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

81 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 年金生活者

観光
通院
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

自動車の駐車場を充実させて欲しいです。自動車で駅まで行き、列車に乗り換えるのが多くの人にとって基本だからです。
具体的に望むのは以下のような事柄です。
・多くの車がとめられる施設
・電子マネーやクレジットカードによるスピーディーな支払い
・雨に濡れずに駅まで移動できる手段（屋根付きの通路など）
また、鹿島市から福岡市への高速バスの新設／復活も期待しています。本数が激減する列車特急を補う。乗り換えなしで、博多・天神まで行ける。列車特急よ
り安価な運賃。祐徳バスだけでなく、市が運行を担う方策もあっていいと思います。共同運行便の設定。財政支援。
上記のことを踏まえ、駐車場から駅、バス乗り場へのスムーズな動線も考慮した計画を望みます。

Ｗｅｂ

82 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 北鹿島地区 その他 無回答 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

学もないおばばです。人口は減って鹿島市自体が活気がなく福祉は充実していないのに、何で駅前開発ですか？鹿島市は借金がすごいんでしょう？【以下、肥
前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】

紙

83 女性 ５０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 自営業 無回答
観光
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

駅だけで観光目的になるような素敵な駅になればと思います。小さくてもいいので駅舎を蔵作り風にして周辺も田舎らしい風情ある感じに。一見酒造場？みたい
な感じで　酒造りの道具やお酒　酒器など飾ったりして。写真を撮りたくなるような駅になればよいですね。JR今宿駅とか千綿駅とか好きです。
浜駅はそんな感じになるのかなぁと期待していたけど違って残念でした。電車を利用してはもちろんですが車でも訪れて、肥前鹿島駅から七浦駅の往復をしたく
なるような　そんな感じになればと希望致します。

Ｗｅｂ

84 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐輪場は狭く、設備が整ってない Ｗｅｂ

85 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 パート 送迎
毎週 数回程度利用し
ている

送迎車を停める場所がなく、人と交差し、危ない。・送迎で濡れない工夫。
駐輪場が狭く、取り出しにくい。
駅舎内の雰囲気が暗い。ICカードを使えるようにしたい。鹿島の見所を伝えるものがない（浜駅や干潟体験の紹介、土産物の詳しい解説）
高校生が座れる場所（勉強など）

Ｗｅｂ

86 女性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 パート 送迎
年間 数回程度利用し
ている

観覧車をつけた方がいい Ｗｅｂ

87 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 区長 無回答
年間 数回程度利用し
ている

利用し安さ（送迎のし安さ）をお願いします。雨にぬれずに待ち合わせ送迎が出来る等。 紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

88 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 区長 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島駅への特急本数が激減する中で、駅前整備をする事が重要なのか。他にする事業がないのかと思う。 紙

89 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 区長
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

90 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 製造業 送迎
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

91 男性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 自営業 サービス業
仕事（出張等）
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

長崎本線が新幹線が出来るために電車数が少なくなると思います。でも、このような時でもこのような整備が進めばとてもよいと思います。早期完成を願いま
す。

紙

92 男性 ６０歳代 佐賀県内
その他の県
内市町

その他 団体職員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

93 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答
仕事（出張等）
ショッピング

無回答 今後駅前全体構想は検討と話し合いが必要と思います。商工会議所も構想に入る様に計画してください。 紙

94 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 古枝地区 自営業 飲食店 無回答 無回答 無回答 紙

95 男性 ５０歳代 佐賀県内 近隣市町 自営業 小売業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

ＪＲさんは「えきまち1丁目」とか、駅舎内等々で商業施設など展開されていますので、ＪＲさんにも協力してもらい、鹿島駅の開発をすれば良いかと思います。 紙

96 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 保険代理業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

民間活力誘導ゾーンの活用次第にて駅前のにぎわいが決まると思います。市民が、市外者がつどう駅前整備となりますように願います。 紙

97 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 飲食店
仕事（出張等）
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

98 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 建設業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

線路で東西が分断されている。東口ができると、街が発展すると思われます。 紙

99 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 無回答 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

飲食店の充実 紙

100 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 能古見地区 会社員等
介護・福祉
従事者

観光
送迎

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

101 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 会社役員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

県・国・市の予算は早く計画と官庁の建物（人流の多い）の建設をする。現状では、上記のことが出来なければ、大変だと思う。 紙

102 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 無回答
仕事（出張等）
送迎

年間 数回程度利用し
ている

鹿島市庁舎ぐらい移設することを考えて、周辺計画をもっと広く考えた方がよいと思う。 紙

103 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業
仕事（出張等）
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

市民が納得するように。無駄遣いと言われないように。 紙

104 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 自営業 設計事務所
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

構想案として、鹿島駅ならではのテーマがほしい。利活用上の整理はなされているが、「他地方駅との違いは何」が大事と思う。.基本計画、基本設計は、プロ
ポーザルとすべきでは。

紙

105 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

駅舎整備は必要だと思うが、商業活動で賑わいを求めるのではなく、老齢化、空洞化がすすむ商店街にそんな力はありません。もっと鹿島らしく、必要に求めら
れている施設はないのか、真剣に考えるべきです。何か田舎だからできる文化施設とか、人々が外からでも見に、聞きに来れる…ような。

紙

106 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 士業 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅を利用しない人も訪れるような賑わいのある開発 紙

107 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

まだ構想の段階ではあるものの、是非実現できる様に期待しております。 紙

108 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 金融業
通勤
観光

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

賑わい拠点施設と民間活力誘導ゾーンの活用方法が重要で十分に検討をして頂きたい。
スカイロードとの連携、歩道の整備も検討して頂きたい。
人が集まる様な工夫（公園、駐車場、屋台、ファストフード、飲食）がほしい。

紙

109 男性 ６０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

無回答 無回答 その他（飲食）
毎月 数回程度利用し
ている

環境の良いロータリーを作って下さい。
レールと道路を走る電車があります。
【以下、肥前鹿島駅周辺整備に関係のない内容のため削除】

紙

110 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 その他 区長 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

111 男性 ６０歳代 無回答 無回答 自営業 農業 無回答
年間 数回程度利用し
ている

飲食店の数が少ない 紙

112 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 営業 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

是非　完成させて下さい。 紙

113 無回答 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 無回答 無回答 無回答 無回答 すばらしい構想だと思います。 紙

114 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 北鹿島地区 自営業 農業 送迎
毎月 数回程度利用し
ている

未来の子供達の為に都会風の構想なので、計画を進めてほしい。 紙

115 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 その他 区長 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

良い構想（案）だと思う。早く実現出来る事を願います。 紙

116 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 自営業 農業 無回答 無回答 無回答 紙

117 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 北鹿島地区 その他 区長 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

118 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 その他 区長 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙
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Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）
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Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

119 女性 ５０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 無回答 無回答 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

120 男性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 区長 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

列車の本数を減らさない努力はしてほしい。浜駅から特急に乗れるように強く要望します。 紙

121 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 区長 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

送迎車輌一時待機所を広く 紙

122 男性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 区長 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

123 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 区長 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特になし。 紙

124 女性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 サービス業 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

125 男性 ４０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 小売業
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

博多駅みたいには望みませんが、車で出向いて一日居れる場所を期待したい。
駅周辺の飲食店の充実も図れば良いのでは。
人口が増えればいいのと、観光としてはまだまだ物足りない所もあるので、何らかのアピールをお願いしたい。

紙

126 男性 ３０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 サービス業
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

路線バスの路線が減っているのに公共交通用のロータリーの必要性が感じられない。
でも駅前の整備によって鹿島が賑わってもらえたら良いと思う。

紙

127 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 能古見地区 その他 区長 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

今後高齢化が一層進んでいく予想の時に、駅周辺整備構想は必要と思うが、規模が本当に妥当かもう一度検討してもらいたい。 紙

128 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 その他 区長
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

この案に賛成ですが、それと併せて能古見地区の大部分は公共交通機関が不便（便数少ない、利用料金が高額、特に山浦方面はバスは廃止）今の市のあり
方は市中心部ばかりで、バス、タクシー等充実した行政で山間部は切り捨てではないでしょうか。高齢者は免許返納等、生活の足はどうなるのか、非常に不安
です。まずは身近な課題を克服し、取り組んで頂きたい。

紙

129 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 その他 区長 送迎
年間 数回程度利用し
ている

良いか悪いかよくわからない（内容について） 紙

130 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 その他 生産組合長 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

131 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 無回答 通院
毎月 数回程度利用し
ている

建物だけ立派になっても、利用客が減少している現在では、意味がないのでははないでしょうか。 紙

132 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 能古見地区 自営業 農業 無回答 無回答 特急列車が停止しないと言うことは残念ですね。人口は減少するのに大変な仕事だと思います。ＪＲの後は私鉄の方になるのですか。 紙

133 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 自営業 農業 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

134 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 区長 送迎
年間 数回程度利用し
ている

ＪＲ利用者、また送迎する家族が安全、安心に利用できるようにしてもらいたい。 紙

135 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業
観光
送迎

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

136 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

137 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 サービス業 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

138 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

139 男性 ５０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 海苔養殖 観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

140 男性 ５０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 事務職
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

市内・市外～県外からも人が集まる魅力ある整備を、是非お願いしたい。 紙

141 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 団体職員 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

142 男性 ２０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 公務員 観光
年間 数回程度利用し
ている

市民から意見を集め、みんなで街づくりを行うという方針はとても素敵だと思いました。市民として街づくりに参加できるのは嬉しいですし、どのような街ができる
のかワクワクしています。
ひとつだけ提案をさせていただくとするならば、もう少し環境に配慮したエコな再開発を目指してほしいと思いました。

Ｗｅｂ

143 男性 ５０歳代 九州内 福岡県 会社員等 公務員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

市民の皆さんが心地よくすごせるような空間整備となって欲しい。 Ｗｅｂ

144 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

賑わいを取り戻し、観光、商業の発展につながるものになってほしい。 紙

145 男性 ５０歳代 鹿島市内 能古見地区 会社員等 公務員
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

146 男性 ４０歳代 九州内 福岡県 無回答 無回答 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

本日は、暗い話が多いこの頃、未来感のある明るい話が聞けて良い機会となりました。司会の3人の方々の声がすべてを表していると思います。毎日使う高校
生、そして、その高校生たちが将来、鹿島を出て、また帰ってきたいと思う、つかいやすさとなつかしさを感じる計画になればと思います。
ご担当の県の方、市の方、これからもがんばってください。

紙

147 男性 ７０歳代以上 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

その他 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

148 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

今日の参加者は若い人が多く、今日の説明なら夢を持つことが出来たと思います。しかし、今の現状から問題をかんがえると、これでいいのか、今なぜこれだけ
のことに金をかけるのか、無駄というしかない事案。またこれから長崎本線が新幹線開通までどの様に落ち着くかによっても駅前の取りくみは変わると思う。こ
の開発が駅前というのではなく、市民の集う場として、又公共交通の拠点となるということ、たしかに現想だとは思うけど。シンポジウムで5人のパネラーの方々
が鹿島の話を楽しくされたが、今市民の多くのみなさんがこのすばらしい鹿島になることができない状況です。まず地元市民が鹿島の街のすばらしさに…なこと
にならなければと思う。民間誘導ゾーンには民間の商業施設やオフィス施設を誘導する区域とあるが、今市内の様に中心の商店等から移動できる人がどれくら
いあるでしょう。後継者がいない財力がない等で移転する力はなく！例えば他地区（市外）等から大型店などが入ったとしたら、市内の商店や企業はダメにな
る。たとえ財力がある人が入っても、売り上げが出なければ撤退。過去ピオに大型店が入ったが、売り上げ無くすぐに出てしまった例もある。他地域の人の力を
借りるのも必要だけど、まず鹿島は、農林水産等はじめ、工事、食品加工等、酒はじめ、すばらしい資源があると思う。しかし、すべての人ががんばりにがんばっ
ても、いろんな外圧で（特に政治的）でおしつぶされていると思う。すべての鹿島の資源で自力でできる社会になるとかではないか、山口知事さんたのみます！
長崎本線…残してください。そのためにお力を！

紙

149 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦
観光
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

150 女性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 無回答 レジャー 無回答
民間活力誘導ゾーンの展望をききたかった。知事が言ってたが、日常つかいだけの駅ではなく、観光の視点からの駅も大切にしてほしいと思う。酒蔵ツーリズム
に鉄道は欠かせないので、ただ、主役は観光客ではないので、市民の利便性は第一ですね。

紙

151 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答
仕事（出張等）
送迎

無回答

駅前周辺は広々と…が良い。ビルや建物は不要。駅ビルとしての活用をしたらどうでしょうか。
１Ｆ：食料品、衣料品、美容院、喫茶店などがあり
２Ｆ：簡易ホテルとしての利用できる施設をほしい。旅行者、帰省客が利用できるように。
３Ｆ：単身者のアパート。１Ｆにスーパーが入れば言うことなし。

紙

152 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅周辺整備構想の考えはよく理解できたが、鹿島市が進めている肥前浜宿のまちづくりの理念との関係の説明や一体となった計画の策定などについて検討さ
れていればお話いただければと思いました。

紙

153 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答
仕事（出張等）
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

・住民・地元利用者にとって、利便性高い。便利な駅。
・訪れる人にとって、歴史、文化、美しさを感じる駅。
・地域の拠点、パーク＆ライドのモデルとなる駅。
・全体として郷土愛と誇りを感じられる駅。
・町のインフォメーションセンターの機能必要。

紙

154 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 建設業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

155 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 無回答 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島市の人口は将来、減少すると考えられるので、小さな街のスケールにみあう構想とすること。過大で華美な内容は必要ありません。修正に修正を重ねるこ
と。

紙

156 男性 ６０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 製造業
仕事（出張等）
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

駅前のコンパクトシティー構想という位置づけで官民一体となった周辺整備が必要と思います。民間だけの民活ゾーンの開発は現状厳しいものと思います。来
訪者を気持ちよく迎える仕掛け、時間をつぶせる空間必要。

紙

157 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

・佐賀らしさ、鹿島らしさを出してほしい。
・機能性ばかり追求しすぎず雰囲気を大事にしてほしい。
・開放的な空間にしてほしい。気持ちいい空間に。

紙

158 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

・えきまち広場や、にぎわい拠点施設が本当ににぎわいのあるものにしていってほいいと思います。
・駅周辺に利便性の確保のためにも行政サービスの施設を配置してほしい。
・民間活力ゾーンについては、官が中心となり民間投資が進むような施策を展開してほしい。

紙

159 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

無回答 無回答 無回答
年間 数回程度利用し
ている

土日にキッチンカー祭りやラーメンフェスティバル等イベントを進めて欲しい。常態的な店構えと臨時的な賑わいづくりを上手く組み合わせてみる展開が必要で
すね。公募で街づくり（イベントディレクター）を雇って地域の方と一緒に進めてもらえれないかと思います。

紙

160 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 無回答 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

161 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

人が集まる整備にしてもらいたい。 紙

162 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 能古見地区 無回答 無回答
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

①朝夕の通勤通学時間帯はロータリーが大混雑して大変危険であるので、先行して早急に着工を望む。
②九州新幹線開業に見込まれる武雄・嬉野方面からの鹿島市へ来やすいよう駅前を観光地（祐徳神社、酒蔵通り、多良岳登山）への発着点機能と待ち時間を
楽しめるスポットを作って欲しい。観光案内所の充実。
③駅前に気軽に立ち寄れるおいしいお酒と地ビールが飲めるスポットを！

紙

163 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 サービス業
通勤
仕事（出張等）
送迎

毎週 数回程度利用し
ている

ロータリーを公共交通と一般車を分けて欲しい。駅舎をもっと充実していただきたい。。鹿島や西南部の玄関口として駅前広場全体の開発を進めてもらいたい。
賑わいの創出できるゾーンにしてもらいたい。行政の機能も移行してもらいたい。

紙

164 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 会社員等 団体役員
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

・みんなが親しめる場所。人と出会い。
・学生が列車待ちに勉強できる場所。

紙

165 男性 ４０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 無回答 通勤
毎週 数回程度利用し
ている

将来どれくらいの人の流れがあるかをどのように予測して構想を作ったのでしょうか。駐輪場の位置が景観上よくないと思う。 紙

166 男性 ５０歳代 九州内 福岡県 会社員等 運輸業 その他（帰省）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

167 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

鹿島らしく、そしておもてなしの駅であってほしい。 紙

168 男性 ４０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 建設業 無回答 無回答
人口が減少傾向であり、この構想をきっかけに市民増加・他県からの観光等を主体とする人口交流が必至の重要な案件。よりよいプランになるよう、協力してい
きたい。今後の構想に期待すると築きあげましょう。

紙

169 男性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 建設業 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

170 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 古枝地区 その他 無職 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

絵にかいた餅。甘い夢である。現実を直視して構想を再検討を！人口減少が進むのにロータリーを分ける需要が望めないのに無駄な投資である。右肩上がり
の発想である。また、えきまち広場は狭くて魅力が無い。通勤通学者のみ対策としか思えない。西側の活力ゾーンくらいの広さがあれば憩いの場としての機能
で集客が望める。現駅舎を残す価値があるのか疑問である。新駅舎は橋上駅として、市営駐車場前に新設し、2階展望室から市街地、海側も眺望できる高さが
必要。橋上駅なら上り線は直接乗車でき、利便性が向上する。交通需要予測としても、もっと機能的、シンプルな構想が必要だ。

紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

171 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 公務員
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

駅は鹿島市の表玄関。歴史あるまちにふさわしい整備を心がけてほしい。 紙

172 女性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 無回答 仕事（出張等）
毎週 数回程度利用し
ている

鹿島市移民が一人でも多く、楽しめるような駅周辺にしていただきたいです。 紙

173 男性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

一度整備を行うと、今後何十年も整備をすることはできないため、今だけじゃなく、この先のビジョンを持った整備を行うことが望ましいと思いました。 紙

174 女性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅の中に特産品を使ったカフェがあると県外の人や市内の若い方も利用する方が多いのかなと思います。 紙

175 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

ＪＲ肥前鹿島駅の整備の目標の
①まちの交流循環拠点へ　②まちの玄関口へ　③賑わいあふれ人にやさしいまちづくりへ　が実現することを期待します。
※整備イメージ図の経ヶ岳は浄土山（仏教で言う西方浄土）です。実際の経ヶ岳は左側の奥の山です。
※鹿島の浄土山は標高500ｍで何にでも使える。（もう一つの浄土山は3000ｍ級）

紙

176 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答
観光
レジャー

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

177 女性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 団体職員
通勤
仕事（出張等）

年間 数回程度利用し
ている

知事が言われた行政主導のまちづくりではなく、民間、地域住民が自発的に、鹿島の顔として、誇れる駅前広場になることを望みます。 紙

178 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答
仕事（出張等）
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

駅を使用しない人も集う場所として考えて欲しい。親子で遊べるスペース（公園）を作って欲しい。 紙

179 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

・鹿島駅周辺整備がこれからの街づくりのきっかけになれば良いと思う。
・民間活力誘導ゾーンの活用方法、集客が見込めるような施設がほしいし、屋台とか自発的な運営ができるようなフリースペースもあってよいと思う。

紙

180 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 無回答 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

・地域内地域者の承諾は得てないと聞き及ぶ。
・現在の利用者数に応じた計画で、人口減少、便数源に応じた計画ではない。将来の負担増になる。
・スカイロードの歩道を通行する人もほとんどいない。折角整備されたものを活用するのが先だと思う。
・シンポで議論された事は鹿島の何百分の一に過ぎない。

紙

181 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

駅を降りたら素晴らしい鹿島の魅力が伝わってくるような周辺整備を！大自然、伝統芸能、日本酒、ラムサール干潟など。食と文化、自然豊かな地形など誇れ
るものが沢山ある。誇れる鹿島の象徴を！！

紙

182 女性 ６０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 無回答 仕事（出張等） 無回答 無回答 紙

183 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦 無回答
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

184 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

・駅裏（東口）の構想がえがかれてない。一般車ロータリー、市営駐車場だけでは出迎えの車の渋滞が予想される。駅裏の開発考えてもらいたい。
・浜駅まで電化でそれ以降諫早迄はディーゼルカーが走行すると聞いてますが、カーボンニュートラルを目指す時代に排気ガスを大量に出す車輌はそぐわない
と思います。
・どうしてもディーゼルカー使用の場合は浜駅乗り換えでなく、鹿島駅まで乗り入れてほしい。鹿島高校通学生には不便です。

紙

185 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 建設業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

186 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 販売業 観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

187 男性 ３０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 サービス業 無回答
年間 数回程度利用し
ている

高校生が通学しやすいように、ロータリーを構想のように整備してほしい。 紙

188 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 サービス業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

送り迎えがスムーズにできて、いつも人がいるような場所になってほしい。 紙

189 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 無回答 その他 無回答
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

・駅前広場で人・車等が安全かつスムーズに移動できるように。
・市民の憩いの場所となるように。
・列車減便の代替機能を持つように。
・交流人口の拡大につながるように。

紙

190 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 その他 無回答 通院
年間 数回程度利用し
ている

よくできている計画だと思います。あとは列車がどれだけ通るかです。 紙

191 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

192 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 衣料品販売
仕事（出張等）
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

・バスセンターを解体したら、商店街までの見晴らしがよくなると思うので民間活力誘導ゾーン2ケ所の計画だが、あまり積め込まないで欲しい。ゆったりとした空
間スペースが必要と思う。
・今の駅舎を残し再開発を考えているが、私は全面リニューアルが統一感があり、新しい鹿島のイメージを来訪者に感じて欲しい。
・鹿島の玄関口で毎週『市』（マルシェ）等を開催してほしい。

紙

193 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答 送迎
年間 数回程度利用し
ている

207号バイパスとの結びつき強めてほしい。 紙

194 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 自営業 農業 無回答
年間 数回程度利用し
ている

鹿島には酒をはじめ美味しい食べ物がある。でも土産として買う場所がバラバラと感じる。駅前に食べて、買う場所があれば人が集まってくると思う。食というコ
ンセプトを入れてほしい。

紙

195 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 金融業
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

パネルディスカッションは知事が進行役をしたことがよかった。いろいろな知識を出しながら進行されたことで、駅前の整備方針をもっと考える機会になったと思
う。鹿島の良いところを地区外から来訪され、広く知らせる場所になればと思った。

紙

196 男性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 建設業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

197 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 建設業 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

198 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 無回答 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

・市民の声を聞きながら進めている。高校生の司会が大変良かった。将来の子供たちに考える機会があり、良いシンポジウムでした。
・民間活用スペースにより利用者が大きく変わってきます。映画館は佐賀エリアは駅から遠いため一つの手段として活用できると感じます。

紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

199 女性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 観光
年間 数回程度利用し
ている

・鉄道を利用しない人でも使えるように整備をすることで、市民の日常的な憩いの場になると思いました。
・毎年、酒蔵ツーリズムで駅を使用していましたが、電車を待つ時間で、立ち寄れるカフェがあれば便利だと感じました。

紙

200 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無職 送迎
年間 数回程度利用し
ている

整備目標
1.今の長崎本線の最低でも現状の維持がなければならない。
2.豊かな暮らしを保持する施策がまず必要ではないか。
※市民の生業が保たなければ、絵にかいた餅になる。財源はいくらでもあるのか。
※ＪＲ長崎本線を抜きにして、構想を考えても無駄になる。まずここをハッキリ決めなければならいだろう!!

紙

201 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 その他（帰省、飲酒）
年間 数回程度利用し
ている

鹿島出身です。鹿島駅前が若い人が集まり、にぎわう空間になるとよいですね。昔は「すぎや」や「ピオ」によくたむろしていました。 紙

202 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員
仕事（出張等）
その他（帰省）

年間 数回程度利用し
ている

鹿島に住んでる人の視点、訪れる人の視点は違うので、そこを考えて進める必要があるのではないでしょうか。 紙

203 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 自営業 農業 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

204 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員
仕事（出張等）
その他

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

205 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 酒類販売
通勤
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

費用が随分かかると思うが、実現して街の玄関として、安心、安全に使うことができる駅になって欲しい。新幹線の駅の様にない、鹿島らしい駅になってもらいた
い。

紙

206 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無し
バス・タクシーエリアは広すぎる。バスはそんなに多くない。人が中心のエリアにすべき!!

紙

207 男性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ダブルロータリー案は事故防止の観点から考えても良いと思いました。多くの人が関心を持つ駅を目指すことが大事と考えています。民間活力誘導ゾーンにて
テナントを行政が整備して、安価で利用できるかわりに基準を高めて競争原理を活用した場所が必要だと考えています。
適宜、市民や訪問者が駅を評価するシステムを作ることで成長していけると思います。

紙

208 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答 通勤 無回答
賑わい拠点施設…　いろんな店が入る施設等を考えてみてはどうでしょう（赤門堂の隣の店舗等）
コーヒーショップもしかり。

紙

209 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 運輸業
仕事（出張等）
観光
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

人がたくさん集まる様、施設を作っていただきたいと思います。 紙

210 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

今日は具体的な鹿島駅周辺がこれからどんなふうにかわっていくのか時間的なことが聞けるかと思っていましたが、具体的にいつごろどうなるということがよく
わからなかったので、まだまだこれからいろんな意見を集めていくのかなと思いました。できるだけ早くこのプランが実現するといいので、スピード感が欲しいと思
います。最後に市長が発言されたこの構想はまだ決定した事ではないという事がよくわかりました。

紙

211 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

駅の中に「お酒」の販売　飲めるスペースがあればいい。普段から人が集まるような、ドッグランとかあればうれしいです。 紙

212 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答 無回答 無回答 無回答 紙

213 女性 ４０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 福祉関係 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

駅以外の話も聞けて勉強になりました。駅前が安全に利用でき、集いの場としても機能する事を期待します。様々な所でこのような講演会、説明会を開催し、住
民の理解と協力を呼びかける必要があると思います。

紙

214 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 小売業 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

駅からはじまる街づくりという事ですが、駅前通り以外はどのように計画されているのかわからない！点、線、面となるようにしていかないといけないと思いま
す！ここで一番ポイントは民間活力誘導ゾーンが大きなカギを握っているような感じがします。いかに誘致出来るかです。駅舎は浜駅のようになったら良くな
い！鹿島といえば祐徳神社という声があります。駅舎は祐徳神社の形にして朱赤の色をうまく使ってホームまで屋根までインパクトのあるものにした方が良いと
思います。駅に電車に乗るためだけでなく、たまたま来たというのでなく、わざわざ駅にきたというものにしないといけない！そのためには広場民間活力誘導
ゾーンの充実を図ること!!

紙

215 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

無回答 紙

216 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の空き時間の暇つぶしができる場所が欲しいです。 紙

217 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車を待っている時間が長いため、時間をつぶせるスペースやい施設をつくって欲しい。 紙

218 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

・学割のついたカラオケや洋服店をつくってもらいたいです。
・観光客が来られた時のために、詳しい鹿島の掲示板を作ってもらうことによって鹿島を盛り上げたい。
・みかんなどのフラッペ店やｽｲｰﾂや洋菓子屋など鹿島の特産品を使った店を作って欲しい。

紙

219 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

とても良い案だと思いました。これから鹿島が有名になっていくのを楽しみにしています。 紙

220 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

時間をつぶせる飲食店やカフェ、公園などがあったらいいなと思います。 紙

221 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生
通学
送迎
その他（部活動）

毎月 数回程度利用し
ている

無回答 紙

222 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

223 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

みんなが使いやすい場所になってほしいです。 紙

224 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 観光
年間 数回程度利用し
ている

店などの楽しめるスペースがほしい。 紙

225 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

有名なお店を鹿島駅周辺に置いたりするよりも鹿島独自のお店をだして。 紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

226 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ゆっくり、学習や待機できる場所がほしい。 紙

227 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】 紙

228 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

お店をもっと増やしてほしいです。 紙

229 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

230 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 送迎
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

231 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

遊べる場所があれば駅に行くかもしれません。 紙

232 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

無回答 紙

233 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

234 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

235 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅の駐輪場を雨に濡れないようにして、とめやすいようにしてほしい。 紙

236 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生
通学
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

高校生が利用できるようなスペースが欲しいです。フリーWi-Fiがある待合室や学習室が欲しいです。その他に、フードコートや、カフェなど、くつろげる場所を
作って欲しいです。

紙

237 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

鹿島をもっとＰＲできるようなもの、食べ物、お酒、施設など。 紙

238 男性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

自習室などを作ってほしい。 紙

239 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

いろんな人が楽しめる場所にしたい。 紙

240 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他（部活）

毎月 数回程度利用し
ている

無回答 紙

241 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

カフェや飲食店、学割のきいたカラオケなどがあったらうれしい。（学校終わりに軽く寄れるようなところ） 紙

242 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

私は普段鉄道を利用しませんが、利用せずともすごく楽しめそうな場になりそうだなと思いました。友達との輪をより広げられそうだと感じました。 紙

243 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

244 無回答 無回答 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

そんなに未来感はなくていいから、くつろげる、落ち着く場所にしてほしい。電車に乗らない人も利用したい。 紙

245 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

良いと思います。駐輪場をもっと広くしてほしいです。 紙

246 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

みんなが住みやすい町にしましょう。 紙

247 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車を待つ間に勉強できる所をほしい。 紙

248 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅前の道路が危ない。 紙

249 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

沢山人々が使いやすい駅にしてください。 紙

250 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

無回答 紙

251 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

駅の周りにホテル、飲食店などがあれば、外から来た人も過ごしやすいと思った。 紙

252 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

より良い鹿島市になることを願っています。 紙

253 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

無回答 紙

254 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 能古見地区 その他 無職 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駐車場の整備をしてもらいたい。金のかからない方法で…。 紙

255 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 パート
通院
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

70歳代になり、子供の頃新町あたりに住んでいましたが、40年ぶり（50代）にもどり、うらしま花子（何もなかけんびっくり）の気持ちです。予算がおありでしょうか
ら（よんにゅ）今のｺﾞｰｽﾄﾀｳﾝを若者にとって魅力ある素敵な街にして下さい。祐徳バスは私の父の代から市民の足として頑張ってこられました。誰もかれもﾏｲｶｰ
はもっとらんです。老人の足として、発展を期待しています。皆さんの頭のよか人達で、ｱｲﾃﾞｨｱを出して、市外さん、住民が出ていかんごと良か街にしてくんしゃ
い！

紙

256 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 区長 観光
年間 数回程度利用し
ている

・以前通勤で駅を利用していたが、朝夕の通常通勤の際使用する自転車と自動車の混雑で、交通事故に遭遇する危険を何度も経験した。この解消のため駅近
接の駐輪場（西側）は有料にして、南側駐車場を無料と区別すればどうか。また、有料駐輪場に係員の配置も当然必要となる。
・検討委員会メンバーに安全、安心の確保の働きにも、警察、消防関係等も加えてほしい（かった）。

紙
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No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

257 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 無回答 無回答
民間活力誘導ゾーンにどの様な施設が入るか、疑問が残る。駅舎の中にスーパーが入るのは賛成です。家庭を持つ主婦が駅舎のなかのスーパーで買い物を
し、家へ直帰できる利便性を考慮した為。

紙

258 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 無回答 無回答
・駅舎食堂、食の町を駅前に。
・食事に行くのも市外へ行く方が多く、あまり市内でする方が少ないです。この際、駅前を食の街に出来たらと思います。

紙

259 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

具体的な意見は言えませんが、学生対象だけではなく、観光客の乗り継ぎ場所等も考えた方が良いのでは？ 紙

260 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員
仕事（出張等）
ジョッピング

年間 数回程度利用し
ている

駅周辺「町の保健室」などあったら、相談など入りやすいと思う。若い思春期など悩みもあるだろうし、高齢者も利用できるかも！ 紙

261 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員
送迎
レジャー
その他（葬祭）

年間 数回程度利用し
ている

現在自動車で外出できているが、高齢になり、県外へ行けなくなった時に駅等を利用することが多くなると考えるが、本数が減少して、鹿島を利用できるか不安
である。嬉野や武雄まで行って、特急等利用することになるのではと考えています。少子化で高校生の利用も少なくなると、施設整備、維持等の費用なども大変
だと思う。整備そのものが必要か否かも判断できない状態です。

紙

262 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 観光
年間 数回程度利用し
ている

・西側駐輪場は駅から遠く、高校生はそこには止めないのでは…と思いましたが、説明を聞いて納得しました。
・国道207号から公共交通と一般車が入る道路が別々になっているが、初めて来られた人は戸惑うのでは…。

紙

263 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 無回答 無回答 別に整備必要ないと思う。 紙

264 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

265 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 送迎
年間 数回程度利用し
ている

ショッピングセンター 紙

266 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員

観光
送迎
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

新幹線が開業し、列車が減る中、肥前山口駅から乗り降りする者が多くなりはしないか。シンプルな機能的な鹿島駅が良いのではないか。駅前の駐車場は大変
厳しく改善を要望する。

紙

267 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・利用者の駐輪場をもっと多く雨に濡れないようにしてもらいたいと思っていた。
・鹿島市はお金がないと思うので、民間活力誘導ゾーンにはもっと若向きのお店を持ってきてほしい。学生の利用者が多いので、送迎車輌待機所は一般の人と
は切り離してて駐車場があるのでよいことではないか。（計画では）
・高齢者が利用されるように歩きやすい歩道にして欲しい。

紙

268 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 非常勤
送迎
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

全国的に少子高齢増社会ですが、田舎においては、それが一段と増します。団塊世代が後期高齢者に突入し、ますます高齢者が増えることは事実です。元気
な高齢者も増えます。その高齢者は旅行に出かけることは、コロナも終息すれば今後かなり増加すると思われます。よって鉄道の●●と、高齢者が利用する施
設としてしっかり企画していただきたい。祐徳旅行社も施設に入れていただきたいし、高齢者の利用しやすい店、駅となる様に期待いたします。

紙

269 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員
送迎
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

・駅ビルを充実させたらいかがでしょうか。
・駅前に大きなビルや建物はない方が良い。グリーン地帯を造って欲しい。
・バスセンターの役割は屋根付きロータリーでうまく使えば出来るのでは。駅舎の中に観光協会や、バス会社が入れば良いのでは。
・駐輪場に高齢者の駐輪車ゾーンを設置してほしいです。1F…駅ビル商店街にしてほしい。スーパー、理美容院、喫茶店、居酒屋etc。電車を待つ間に時間をつ
ぶせる駅であってほしい。

紙

270 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 通勤
毎月 数回程度利用し
ている

鹿島の場合、駅と言ったら電車に乗る時だけ利用するとなってます。他の駅を見ると駅に何かしらのお店などがあり「乗る」だけでなく、買い物の場所があったら
と思います。ただ佐賀駅みたいにテナントが出てしまって数少ない店舗しかない（残ってない）というのも事実。人口のことを考えれば大きなテナントは無理と思う
が、時間つぶしが出来るところがあればと思う。

紙

271 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

駅近隣に住んでいます。市内には子供（幼児）等が自由に遊べる（特に雨の日）所が少ないので、そういう場所があればと思います。自宅近くを高校生（鹿島）が
通りますが、自転車より徒歩が多いように思います。信号がない歩道を渡る人がほとんどです。信号機の設置等の考慮を検討してください。

紙

272 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

高齢者にやさしい構想を希望します。整備にかかる必要性があるのか疑問です。 紙

273 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 観光
年間 数回程度利用し
ている

ＪＲの本数も現在より減少すると思います。従って利用者は駅で待つ時間が長くなるので本屋さんやちょっと休憩できる（コーヒーｅｔｃ）飲めるスペースが欲しいと
思います。

紙

274 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員
通院・ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

1）高校生が主にＪＲを利用するとなると、軽食中心に購入できる店が欲しい。よそからでも利用する生徒が増えると予想される。
2）ＪＲが普通便だけになっても観光客を呼びよせるようなＰＲをしてたくさん集客できるようなことをする。民間活力誘導ゾーンや拠点施設などに宿泊施設を提
案。

紙

275 女性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

高齢者利用の観点から考えると、車の免許書返上、旅行等、交通機関を使うのでバスとの連携と、家の近くのバス停の改善を望みます。今の鹿島のバス停で
は使用する気がしません。車がなかったら活動する事が出来ないのではなく、車がなくても生活できる鹿島にならないと長生きしたくないねと思います。

紙

276 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦 送迎
毎週 数回程度利用し
ている

送迎車両の件。三列も、四列もならんでいて、すごく迷惑。こんな所もにかないですよ。当たり前と思って止めている保護者。田舎ならでわです。一例ならまだし
も、駐車禁止と書くなりして欲しい。子供達は車まで歩くくらいしないと。この件は必ず改善策して欲しい。

Ｗｅｂ

277 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業
観光
送迎

年間 数回程度利用し
ている

若い人が集まるような場所にしてほしい。 Ｗｅｂ

278 男性 ２０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 インフラ系
観光
ショッピング
レジャー

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

比較的若い層も訪れるのようにeスポーツ施設をつくる　インスタ映えする商品や食品、建物をつくる Ｗｅｂ

279 女性 ２０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 大学生 送迎
年間 数回程度利用し
ている

電車やバスの本数が少ないので、時間を潰せるカフェなどは必須だと思います。また、お土産を買うまでが観光だと思うので、お土産コーナーもご当地ものなど
を多く集めたもう少し広い空間にするべきだと思います。
これは鹿島駅だけの問題ではないので難しいとは思いますが、交通系ICカードを使えるよう自動改札機を設置した方が利便性が高いと思います。

Ｗｅｂ

280 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 放送通信
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

駅舎東側へ抜ける道路および駐車場の整備。
また、駐車場等の整備が行われるのであれば、現在の道路幅では通行が危なくなると思われるので、道路の拡幅が必要だと思います。

Ｗｅｂ

281 女性 ４０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 事務職 その他（帰省・知人）
年間 数回程度利用し
ている

約２０年以上前から駅と駅周辺を利用した町全体の活性化の計画をと願っていました。通勤通学とかだけでなく、時間あっても駅または駅の周辺でも楽しめて人
が集まって開催できる貸切会議室とかのスペースとか道の駅みたいな店などあれば人が利用しやすいんじゃないかな。

Ｗｅｂ

282 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦
観光
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

すばらしい構想にワクワクします。里帰りする子供達や孫たちが感動するでしょう。この構想でよい点、
①現在駅前では車が右から左から来る事が解消される。②改札口からホームまでが近くなる。③列車の待ち時、暗い駅の待合から、新しい施設が出来ること。
④みすぼらしい駅前が明るく賑わい施設ができること。

紙
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No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

283 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 観光
年間 数回程度利用し
ている

市・町の活性化となるように整備をお願いしたい。 紙

284 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

少し余裕があれば電車を利用してあちこちに行きたいため、鹿島駅の電車の本数はへらさないでいただきたい。 紙

285 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

286 男性 ４０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 漁業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

287 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 漁業 無回答 無回答 無回答 紙

288 男性 ４０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 造園 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

289 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 農業
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

290 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 販売業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

291 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 海苔養殖 無回答 無回答 無回答 紙

292 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 自営業 販売業

仕事（出張等）
観光
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

鹿島駅周辺が賑やかになり、人の交流が築かれることは地域活性化のひとつの原動力となり、商業スペース的にも繁栄を期待します。と同時に、ＪＲ長崎本線
の列車ダイヤの本数並びに特急電車の減少されることが危惧されています。列車便の減少を抑えないと駅周辺の賑わいも心配されます。

紙

293 男性 ４０歳代 九州内 福岡県 会社員等 自衛官 通勤
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅周辺整備より、少子化対先に力を入れるのが良い。結局、子供が少ないと活気もないし、経済も回らない。市長の考えは当たりさわりない方向なので、若い人
が発信し、考えた方が良い。市役所職員ももっと地元のことを考えて欲しい。昔のままではさびれていく一方。今一番考えることは、少子化対策、若い人を呼び
込む施策、子供が増えたら絶対経済は回る!!（移住）

紙

294 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 無職 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

◎新駅舎の東口について
中牟田区11班の方々は、非常に便利だと思います。ただひとつ難点があります。
過去に鹿島駅一帯が大雨で水害になった事が数回ありました。東口に穴を開けることで水害の水は一気に土地が低い11班に全部流れ込むこ事になります。東
口は、穴を開けるのか、それとも階段で上って下る様な、歩行者のみの東口になるのか。（私はＳ３７の鹿島大水害の経験者です）

紙

295 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 無回答 通勤
毎週 数回程度利用し
ている

・駅舎からホームに行くまで時間の短縮
・駅舎内待合室を常時開放する
・ＰＣ作業ができるカウンター机の設置（Wi-Fi、電源コンセント付）
・（学生は勉強ができるような机）
・送迎時の乗降がしやすいロータリーの整備
・窓口の営業時間があるため、券売機でクレジットカードが使用できるようにする。

紙

296 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 送迎
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

最近は利用する機会が減りました。鹿島駅前広場がきれいになったらうれしいです。 紙

297 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 自営業 飲食店 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

全ての新施設はバリアフリーにした方が良い。 紙

298 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 送迎
毎月 数回程度利用し
ている

・鹿島市内外の観光ＰＲの拠点となってほしい。
・市内外の住民がゆっくり休める拠点。
・快速電車を運行してほしい。

紙

299 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

300 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 送迎
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

301 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 通学・送迎
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

302 男性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 観光
年間 数回程度利用し
ている

駅東側は水田と住宅があるが、駅舎との高低差があり、どうするのか？ 紙

303 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 北鹿島地区 その他 民生委員 無回答
年間 数回程度利用し
ている

人口減の中で多額のお金を出す必要がありますか。 紙

304 男性 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 その他 民生委員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

305 無回答 ６０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 その他 民生委員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

306 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 北鹿島地区 その他 民生委員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島市の人口が減少している中で、この計画が必要なのか。その前に人口増加の対策を考えてほしい。鹿島市の土地は他と比べて高いという事らしいので、他
へ家を建てている方を何人も知っています。

紙

307 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・利便性のある駐車場の完備
・待合室等の（周辺の商業施設を含む）完備
・駅前ロータリーを混まない安全性を考えて。
・商業施設として核がない。

紙

308 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 区長 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

東口が出来て、駐車場ができれば、大字重ノ木地区には利便が良くなり、混雑も少なくなるのでいいと思います。 紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

309 無回答 無回答 鹿島市内 鹿島地区 その他 区長 通学
毎月 数回程度利用し
ている

市民の皆様が駅を利用すると、車利用者が多いと思う。送迎者の事プラス1日～2日間の長期利用者のことも考えてほしい。また、駅西側の商店街の開発プラス
東側よりの駅への通路及び駐車場の整備も必要と思う。是非計画に入れて検討をお願いします。
定期的にイベント等が出来、集客力の有る、街が潤うようにお願い致します。
又、民間活力誘導ゾーン内の民間商業施設への入居誘導をお願いします。

紙

310 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 農業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

直近の鹿島駅周辺の整備全体構想は近年の都市計画のモデルでもある誰もが疑問の余地が少なく利便性が向上すると考える、昔も近代の今も鉄道はその街
の民意を形として表している。この構想の中から地区住民の想いを反映されない箇所が存在する計画を除外後回し構想の脱落地区の恐れの有る旭ヶ岡公園と
その周辺全体である。【以下、肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】

紙

311 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 不動産業
観光
レジャー

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

うわさでは、浜駅から諫早まではディーゼル車で運行とのこと。山口駅から浜までは電化のままか？長崎本線をＪＲが運行するならば、全線電化が普通ではな
いか？途中をディーゼルならば第３セクターと同じではないか？これを含めた所で長崎本線のありようがまだぼやけている。もう少し詳しい説明がほしい。東口
の出入り口はぜひ欲しい。

紙

312 女性 ５０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 民生委員 送迎
年間 数回程度利用し
ている

今後ＪＲの本数も減る予定だし、利用客も減っているので整備するのはどうかなと思います。もっと早く整備計画をして実現してほしかったです。今さら遅いので
は？するのは無駄かなと思います。

紙

313 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 民生委員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

314 女性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 民生委員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

エレベーターが設置されて便利になりましたが、エレベーターに行くまでの通路が長く感じられます。もう少し距離が短かったらありがたいです。足が痛かったり
することがありますので。

紙

315 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 古枝地区 その他 民生委員 無回答
年間 数回程度利用し
ている

駅の中か、すぐ近くに便利性のある安価な食堂（ラーメン店、うどん屋等）が欲しい。 紙

316 女性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 民生委員 通勤
毎週 数回程度利用し
ている

改札口からホームまでが長すぎる。歩行者は手前の階段からあがれるようにしてほしい。 紙

317 男性 ６０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 民生委員 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

全体構想（案）が今ごろ出てくるのはおかしい。西九州新幹線の開業が来年秋に迫っているのに、何で今ごろなのでしょうか。令和5年度以降に詳細設計に着手
となっており、工事着手はいつのことやら。もっとスピード感を持って整備して行かないと完成する頃は人の往来がなくなっているかもしれませんよ。なお、細かい
点を挙げると、東口改札は必要ないのでは。何のため、誰のために設けるのか疑問です。

紙

318 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 民生委員 送迎
年間 数回程度利用し
ている

県道309号の道路幅の拡大。
民間活力誘導ゾーンに賑わい拠点施設を移動した方がいいかなと思います。（国道309号線沿いの分です。）公共交通ロータリーをその所まで広げらたらもっと
ゆっくりしたスペースが出来るのではないでしょうか。
賑わい拠点と公共交通ロータリーがせますぎます。

紙

319 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

べんりで使いやすい町づくりをお願いします。
通学通勤に支障がないように。

紙

320 女性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員

通学
通勤
仕事（出張等）
観光
通院
送迎

年間 数回程度利用し
ている

利用者が不便にならないようにしてほしい!!
又、市民に負担にならないようにしてほしい!!

紙

321 女性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員
観光
送迎
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

今まで送迎等で利用する時の車の駐車スペースが少なくてたいへん困っているので、計画が実行できて安心安全に送迎できることになれば良いです。
鹿島の町に合ったすばらしいものが出来れば嬉しいです。

紙

322 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

利用回数がほとんどありません。
便利になり、きれいな町になることは、いいと思います。

紙

323 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員 その他 無回答 無回答 紙

324 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

325 女性 ６０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

326 女性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 民生委員 無回答 無回答
列車が減車になるのは、淋しいし、不便になります。今まで鹿島駅前は活気がなくて、他から来られた方が、お茶を飲む所ありませんでした。
長年、祐徳バスに勤務してきましたが、淋しいですけど鹿島の玄関ですので、それなり（収入）でつくってもらいたいです。

紙

327 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 浜地区 その他 区長 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

328 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 小学生 無回答 無回答 無回答 紙

329 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にはありません。 Ｗｅｂ

330 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

広くなると思うので期待しています。 Ｗｅｂ

331 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ

332 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

便利になりそう。面白そう。 Ｗｅｂ

333 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にない Ｗｅｂ

334 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

なんでもいいので屋台があったらいいと思う Ｗｅｂ

335 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にないです。 Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）
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（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
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336 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

コンビニが近くにあると良いと思う。鹿島駅周辺を整備してどれくらいの経済効果が予想されるのか知りたい。 Ｗｅｂ

337 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅近くに休めるところ（屋根付きのベンチなど）があれば寄り道する人が増えると思います。 Ｗｅｂ

338 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

全ての自転車の駐車場に屋根をつけて欲しい。オシャレなカフェをつくって欲しい。 Ｗｅｂ

339 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

賑わい拠点広場に書店があるといいです。 Ｗｅｂ

340 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

毎月 数回程度利用し
ている

屋根付き駐輪場とフリーWi－Fi Ｗｅｂ

341 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

予算はどれくらいか明記してほしいです。 Ｗｅｂ

342 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の待ち時間を楽しめるようにしたいので、スイーツや軽食などのものを食べたい Ｗｅｂ

343 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー
その他

年間 数回程度利用し
ている

もっと待合室が便利になったらいいと思いました Ｗｅｂ

344 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング,レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

345 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

綺麗になることはとてもいいことだと思います。この企画を通して鹿島市がもっといい街になればいいなと思います。 Ｗｅｂ

346 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

347 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

鹿島の特色を生かす必要はあまりないと思います。 Ｗｅｂ

348 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

ゲームセンター、スターバックス、百均、積文館 Ｗｅｂ

349 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

ラーメン屋を設置してください Ｗｅｂ

350 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

私は、肥前鹿島駅を佐賀市などに行くときに使います。行きは電車の出発時間に合わせてくるため、特に必要なものはありません。しかし、帰りは、近くに自販
機を多く設置し種類の多い飲み物があると、助かると私は、思います。

Ｗｅｂ

351 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

街灯とかがあるといいと思う Ｗｅｂ

352 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いろいろな種類の文房具を買える店があると嬉しい Ｗｅｂ

353 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特になし Ｗｅｂ

354 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

カフェテリア、ショッピングエリア Ｗｅｂ

355 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

自分からは、特にございません。 Ｗｅｂ

356 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

映画館やラーメン屋が欲しい Ｗｅｂ

357 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

人が集まり、市の活性化にもとても良い案だと思います。 Ｗｅｂ

358 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

マックもいいと思いま思います Ｗｅｂ

359 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

今よりも使い勝手がよさそう Ｗｅｂ

360 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

カフェがあれば、立ち寄るのではないでしょうか？ Ｗｅｂ

361 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

予算はどのくらいですか？
ここ最近鹿島駅の利用状況が減ってきていると思うのでリニューアルはいいと思います。しかし、駅近くにセブンがあるので、セブンを利用する方が多いと思うの
で、みせを増やさなくてもいいと思います。

Ｗｅｂ

362 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

飲食店などが欲しいです Ｗｅｂ

363 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

釣具屋があってほしい。 Ｗｅｂ

364 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

飲食店を作ってほしい（特にラーメン屋） Ｗｅｂ

365 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

カフェ Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）
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366 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

・朝自転車を出す時に、スムーズに取り出せるようにして欲しいです。(学生用と一般の方とで、分けるなど…)
・改札口から、電車に乗る所までの距離をできるだけ近くして欲しいです。
・電車の待ち時間に、勉強できるスペースや話せるスペースを作って欲しいです。
・お店は「スターバックス｣を置いて欲しいです。
部活帰りなど、お腹がすいてる時、パッと食べれるものが助かります。
・窓が沢山あって外の景色が見えやすいようにして欲しいです。

Ｗｅｂ

367 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

私は必要以上に大きく豪華な駅を作ることに意味はないと考えます。
欲しい設備としては、電車の待ち時間にゆっくりと過ごせるカフェのような設備があればいいなと思います。

Ｗｅｂ

368 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

良いと思います。 Ｗｅｂ

369 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

歩きながら食べれるものを売ってほしい Ｗｅｂ

370 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

カフェなど軽食がとれる場所が欲しい Ｗｅｂ

371 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

駅の周辺に楽器店や飲食店をつくってほしい Ｗｅｂ

372 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

文房具など、学校で使えるものを売ってあるお店があったら良いと思う。 Ｗｅｂ

373 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
その他

毎月 数回程度利用し
ている

スターバックスがあればみんな利用するかと思います。
あと、プリクラがあったら高校生はみんないきます！！

Ｗｅｂ

374 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ほとんど使用しないので意見することはありませんが近くに買い物できるところがあったらいいです。 Ｗｅｂ

375 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特になし Ｗｅｂ

376 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

文房具を買えるお店があったらいいと思います。（loft） Ｗｅｂ

377 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

待合室は勉強ができる程度の広さが良いです。
若者が食べるようなスイーツなどを置いたらもっと人が来ると思います。

Ｗｅｂ

378 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

カフェや、パン屋、コンビニがあるといいです。 Ｗｅｂ

379 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ボウリング場や、バッティングセンター Ｗｅｂ

380 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

飲食店や、服屋 Ｗｅｂ

381 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

マック Ｗｅｂ

382 男性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

商業施設を増やしてほしい。お土産屋さんなど Ｗｅｂ

383 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

カフェやファミレスを作ってほしいです。 Ｗｅｂ

384 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

ふらっと立ち寄れるカフェ的なものがあったらうれしい。
飲み物などを買うお店（フレーバー）などがあったらうれしい。スタバなど。

Ｗｅｂ

385 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

とてもいいと思う。続きを見てみたい。
買い物として利用する範囲にはないので、コミュニティスペースとかがあったらいいと思う。たまり場的な。

Ｗｅｂ

386 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

清潔な印象よりおしゃれな印象が人気があると思う Ｗｅｂ

387 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅の近くにコンビニや売店があってほしい。そこにはパンやお菓子、文房具などがそろっていてほしい。 Ｗｅｂ

388 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

駅の周辺に人が集まるような店を作ったらいいと思う。 Ｗｅｂ

389 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐輪場を広めにとってほしい Ｗｅｂ

390 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバがあって欲しい。
乗り場まで近くして欲しい。(ギリギリのときに間に合わない)

Ｗｅｂ

391 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅前に商業施設、娯楽施設があったらいいと思います Ｗｅｂ

392 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

フードコートなどを作るといいと思う。 Ｗｅｂ

393 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
その他

年間 数回程度利用し
ている

Wi-Fiは最強でお願いします。Wi-Fiは高校生の命です。
コンビニはマストです。

Ｗｅｂ

394 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の待ち時間に快適かつ暇つぶしができるようにしてほしい Ｗｅｂ

395 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

もう少し店を増やしてほしい Ｗｅｂ

396 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
レジャー
その他

年間 数回程度利用し
ている

近くにファミレスがあったら友達と帰りに寄りたいです。 Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）
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397 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

塩田にも電車を通してください Ｗｅｂ

398 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

鹿島市の魅力が詰まった駅前になってほしい。 Ｗｅｂ

399 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

なし Ｗｅｂ

400 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

なし Ｗｅｂ

401 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

近くに飲食店や1人で時間をつぶせる空間が欲しい。 Ｗｅｂ

402 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

かなりgood Ｗｅｂ

403 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

莫大な費用がかかるのではないか？ Ｗｅｂ

404 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

Wi-Fiの利用できる時間を延ばしてほしい Ｗｅｂ

405 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

もっと便利にしてほしい Ｗｅｂ

406 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

自分は嬉野市に住んでいるので鹿島駅を利用することはあまりないと思います。周辺設備全体構造についてはよかったと思います。 Ｗｅｂ

407 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバなど学生が学校帰りなどに寄れる施設を作ってほしい Ｗｅｂ

408 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

歩行者などのために、近くに横断歩道をもう少し多く作った方が良いと思う。 Ｗｅｂ

409 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

すごく良い案だと思いました。実現が楽しみです。 Ｗｅｂ

410 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバや学割のカラオケなどをいれてほしい Ｗｅｂ

411 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

快適に過ごせるように Ｗｅｂ

412 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

コンビニがあればいいと思います Ｗｅｂ

413 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

414 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

415 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

ヘルシーなフルーツジュースのお店
アイスクリームのお店
おしゃれなお店

Ｗｅｂ

416 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車を待っている間、ゆっくりできるスペースが欲しい。 Ｗｅｂ

417 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

コンビニに売ってあるぐらいの金額のパンなど手軽に持ち運びができたりするものがあったら買うと思います Ｗｅｂ

418 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅付近にカフェや本屋などが欲しい。 Ｗｅｂ

419 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐輪場を遠くしてしまうと間に合わない可能性が高くなると思います。
また、電車の本数が少ないので、間に合わないと思うので不便なので、近くにしてほしいです。

Ｗｅｂ

420 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

すずしい Ｗｅｂ

421 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の待ち時間が長い時に2時間以上あったりするので、学生でも気軽に入れる飲食店などあればいいなと思いました。 Ｗｅｂ

422 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特にありません。 Ｗｅｂ

423 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

駅周辺が整備されると人が増えると思います。 Ｗｅｂ

424 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

文房具商店 Ｗｅｂ

425 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

購買がほしい。今は、待合室にベンチが４つしかないのでたくさんの人が座れるようにしてほしいのと、机がほしい。 Ｗｅｂ

426 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

427 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ありません。 Ｗｅｂ

428 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

広い世代が集まれるようなにぎやかな駅にしてほしいです。 Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

429 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅構内か、周辺（なるべく近いところ）にカフェなどの休憩スペースが欲しい。友達とくつろげるところ。 Ｗｅｂ

430 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

たくさんの人が快適に時間をつぶせるような場所をつくってほしいなと思います。 Ｗｅｂ

431 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

いいと思います。 Ｗｅｂ

432 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

使いやすい駅にしてほしいです。お願いします。 Ｗｅｂ

433 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

もっといろいろな（楽しめる）お店が増えてほしいです。 Ｗｅｂ

434 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅の近くに、kameya（パン屋）のように、百円、ワンコインで買えるお手軽な食べ物を売っている場所があるといいと思う。 Ｗｅｂ

435 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

帰り道などに寄り道できるような店が欲しい。
高校生がくつろげたり、学習できたりするスペースが欲しい。
土日祝日などに行けるショッピングモールなどカフェやフード店があったらもっと利用する人が増えると思う。
特にスターバックスコーヒーが飲めるような施設が欲しい。スタバがあったらいいなと思います。

Ｗｅｂ

436 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

お店を作って欲しいです。 Ｗｅｂ

437 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし。 Ｗｅｂ

438 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

商業施設ができてほしいです。
電車までの時間をつぶすた勉強できる施設をつくってほしい。

Ｗｅｂ

439 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ありません Ｗｅｂ

440 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

市の建造物をリニューアルしたり、改築したりするのは、市外に住む私にもメリットがあると思う。 Ｗｅｂ

441 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

待合室があると便利です。 Ｗｅｂ

442 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

過ごしやすい Ｗｅｂ

443 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

電車の本数を増やしてほしい Ｗｅｂ

444 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

きれいにする Ｗｅｂ

445 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

自転車置き場が小さい Ｗｅｂ

446 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ

447 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駐輪場をもう少し綺麗にしてほしい。 Ｗｅｂ

448 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

鹿島駅周辺の整備頑張ってください Ｗｅｂ

449 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

450 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にない Ｗｅｂ

451 女性 １０歳代 佐賀県内 無回答 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

452 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ

453 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

ありません Ｗｅｂ

454 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の本数が少なくてこまってます。（午後1時電のあと、5時の電車まであいている。） Ｗｅｂ

455 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

街灯をつけてほしい Ｗｅｂ

456 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

457 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

良い。 Ｗｅｂ

458 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ないです Ｗｅｂ

459 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

もっと鹿島駅を明るくしてください。 Ｗｅｂ

460 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】 Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

461 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

ないです。 Ｗｅｂ

462 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

明るくしてほしい Ｗｅｂ

463 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング,その他
年間 数回程度利用し
ている

ないです Ｗｅｂ

464 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

電車の本数を増やしてほしい Ｗｅｂ

465 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特にありません。 Ｗｅｂ

466 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

ない Ｗｅｂ

467 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 未回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特にない Ｗｅｂ

468 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にない Ｗｅｂ

469 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

駅の近くにカフェが欲しい Ｗｅｂ

470 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

高校生が喜ぶ施設（プリ機）を近くに使って欲しいです。あとは、勉強スペース、お手頃な価格のカフェ。 Ｗｅｂ

471 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特にないです Ｗｅｂ

472 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】 Ｗｅｂ

473 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

わかりにくかった Ｗｅｂ

474 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

とても良い Ｗｅｂ

475 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

時間が潰せる場所ならなんでもいいので欲しいです！ Ｗｅｂ

476 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

混雑がなくなりそうだと思った。 Ｗｅｂ

477 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

チェーン店が欲しいです Ｗｅｂ

478 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

カフェや本屋など、待ち時間に時間を潰せるような施設をつくってほしい。 Ｗｅｂ

479 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

もっと本数を増やしてほしい Ｗｅｂ

480 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

とてもいいと思います Ｗｅｂ

481 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

待合室に机を完備して欲しい
カフェやコンビニが駅構内にあって欲しい

Ｗｅｂ

482 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

もっと商業施設が欲しい Ｗｅｂ

483 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

駅の中に何かをつくれはいいとおもう！ Ｗｅｂ

484 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

古い駅、分からない Ｗｅｂ

485 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

活気を取り戻せるように頑張って下さい Ｗｅｂ

486 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

いいと思う Ｗｅｂ

487 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバやマックを近辺にほしい。
パン屋さんがほしい

Ｗｅｂ

488 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

・カフェ　ゲームセンターなど遊ぶところ　映画館　が欲しい。
・新幹線開通に建設は間に合うんでしょうか。

Ｗｅｂ

489 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ちょっとしたスイーツが買える店が欲しい Ｗｅｂ

490 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ホームにベンチを増やしてほしい。 Ｗｅｂ

491 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐輪場を広くして全体に屋根をつけてほしいです Ｗｅｂ

492 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅の駐輪場の屋根に頭がぶつかったことがあるので、高さを高くしてもらえると使いやすくなるのではと思います。 Ｗｅｂ

493 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ
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494 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

Wi-Fiがあるのがとってもいいと思います。
待合室の席をもっと増やしてください。

Ｗｅｂ

495 女性 １０歳代 鹿島市内 無回答 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

いいと思います Ｗｅｂ

496 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

広い図書館(自習スペース、カフェあり)の施設を駅周辺に作ったらいいと思います。 Ｗｅｂ

497 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

座るところがもっとあればいいなと思います。 Ｗｅｂ

498 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバが欲しい
レストランが欲しい
本屋が欲しい

Ｗｅｂ

499 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

もうちょっといい感じにしてほしい Ｗｅｂ

500 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

近くにカフェみたいなものがあったら、多くの人が来ると思います。 Ｗｅｂ

501 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバが欲しい Ｗｅｂ

502 男性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

1/1スケールのνガンダムのナイチンゲールを設置すると人が集まるようになると思います(*^^*) Ｗｅｂ

503 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

大きい本屋、飲食店 Ｗｅｂ

504 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

505 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特にない Ｗｅｂ

506 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

大きな本屋が欲しいです！ Ｗｅｂ

507 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

カフェや映画館・娯楽施設が欲しいです。 Ｗｅｂ

508 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
通学
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

すごくいい案だと思う Ｗｅｂ

509 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバを作ってほしい Ｗｅｂ

510 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング,レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

nai Ｗｅｂ

511 男性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生

通学
ショッピング
レジャー
その他

毎週 数回程度利用し
ている

待合室で勉強ができるスペース（広く）が欲しい
駐輪場は部活などで電車出発ギリギリにつくので近くがありがたい
駅周辺でいいのでスタバなどの何か食べながら飲みながらゆっくりできるところが欲しい

Ｗｅｂ

512 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

1年時に鹿島駅について案を出したんですが、近年外国人観光客の数が増えてきているというデータがあるので、看板に字幕を付けたり観光案内所や案内タブ
レットの貸し出しとか行えば儲けも出るし、外国人にやさしい街としても海外である程度気に入ってもらえればいいなとは思った

Ｗｅｂ

513 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

Wi-Fiが夜は使えないから不便。
映画館が欲しい。スタバが欲しい。
ピオには何もないからゆめタウン的なものがあったら寄る
500円以内で朝とかに買える手軽なもの

Ｗｅｂ

514 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

かっこいいいいい！！！！ Ｗｅｂ

515 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

いいと思う Ｗｅｂ

516 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

頑張ってください。 Ｗｅｂ

517 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島駅を利用したくなるような構想なのでとても良いと思います。 Ｗｅｂ

518 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

利用者のことがよく考えられていたし，活気づきそうですごく良いと思った。
周辺のお店は若者が行きたいと思うようなカフェなどが良いと思う。（スタバなど）

Ｗｅｂ

519 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

鹿島市を利用することがほとんどないので特に何も思ったことはない。 Ｗｅｂ

520 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

鹿島駅周辺に、時間を潰せるようなお店を作ってほしい。
スタバやミスタードーナツをつくってほしい。

Ｗｅｂ

521 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

駅舎はありきたりなデザインではなく、近代的・近未来的なデザインがいい。（有名建築家によるデザインなど） Ｗｅｂ

522 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

カフェ Ｗｅｂ

523 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

全体的に寂れている。全然面白くないです。もう少し華やかにして欲しい。 Ｗｅｂ
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用頻度

Q6..感想 回答

524 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

自習スペース（個室や仕切りがあると嬉しいです）
学校の帰りに寄れるパスタ屋さん
暇つぶしに見て回れる雑貨屋さん

Ｗｅｂ

525 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ゆっくり座れる場所が欲しい。 Ｗｅｂ

526 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

待合室は椅子だけではなく、机も少しおいてほしいです。 Ｗｅｂ

527 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

綺麗になればそれでいい Ｗｅｂ

528 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

カフェ Ｗｅｂ

529 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 未回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ミスド　スタバ Ｗｅｂ

530 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

誰もが使いやすくして頂きたい。 Ｗｅｂ

531 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

勉強できるスペースをつくることは良いアイデアだと思う。
買い食いなどは300円以内くらいのパンやスナック菓子などがあればよいと思う。

Ｗｅｂ

532 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

youmeマートなどの小規模なモールを置いたらいいと思う
あまり大きな店を置いても高齢者の方々が逆にわからなくなると思ったから

Ｗｅｂ

533 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

賑わい拠点施設にスターバックスを置いてほしい。なぜなら、スタバがあるだけで人が増えるから。 Ｗｅｂ

534 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

毎月 数回程度利用し
ている

スタバなどのカフェみたいなところが欲しいです Ｗｅｂ

535 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅周辺にスタバを作って欲しい。
また、駅周辺に学割で入れるカラオケ店を本気でつくってほしい。
そうしたら、みんながたくさん利用できます。利用者増えます。鹿島市活性化成功します。

Ｗｅｂ

536 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

鹿島駅近くにカフェが欲しいです。 Ｗｅｂ

537 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

飲食店が欲しい Ｗｅｂ

538 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

簡単な軽食が買えるお店があったらうれしいです。
コンビニはあるけど高いので買いやすい値段をだといいなと思います。

Ｗｅｂ

539 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

540 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

娯楽が欲しい Ｗｅｂ

541 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

スターバックスみたいな店があってほしい Ｗｅｂ

542 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐輪場を広くしてほしい。 Ｗｅｂ

543 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いいと思いました Ｗｅｂ

544 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

民間活力誘導ゾーンの発展に力を入れてほしい Ｗｅｂ

545 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

テスト期間などは学校が閉まる時間が６：３０と早く、私が親と持ち合わせるじかんが７じを過ぎるので、迎えを待つことができる場所が欲しい。
軽食やドリンクの自販機があって、夜でも明るくて、机がたくさんあるところがいい。
鹿島高校は近くにお店もないし、ファストフード店も遠いので夜に親を待つ場所がコンビニしかない。一人だとこわいし、立っているのが辛いので、気軽に寄るこ
とのできる場所がいい。

Ｗｅｂ

546 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

スターバックス Ｗｅｂ

547 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

普段、肥前鹿島駅を利用しないので、駅をよりよいものにするために何が必要かどうかがわかりません。 Ｗｅｂ

548 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

wi-fi、冷暖房の完備 Ｗｅｂ

549 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

550 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

自転車置き場が毎朝混みやすい Ｗｅｂ

551 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

1000円台で飲み食いできるような喫茶店があったら凄く嬉しいです Ｗｅｂ

552 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

駅の待合室だけでなく、親を待てる場所が欲しい Ｗｅｂ

553 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

自転車の駐輪場を使いやすくしてほしい Ｗｅｂ

554 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅からホームまでを近くして欲しいです。
エアコン、wi-fi、テーブル設備されている待合室を設けて欲しい。

Ｗｅｂ
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555 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

このような構造になったら、とても遊びに行きたいなと思いました。 Ｗｅｂ

556 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

暇をつぶせる場所がほしいです。 Ｗｅｂ

557 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

高校生が気軽によれる店があったらいい。
電車を待つスペースを広く作ってほしい。

Ｗｅｂ

558 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅の近くにスタバなどの飲食店を作ってほしい Ｗｅｂ

559 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

なし Ｗｅｂ

560 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

なし Ｗｅｂ

561 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

もう少し高校生が寄れるような店があったらいいと思う。（スタバとか） Ｗｅｂ

562 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

ないです Ｗｅｂ

563 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

店を増やしてほしいです Ｗｅｂ

564 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

カフェとかごはん屋さんがあったらいい Ｗｅｂ

565 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

高校生が楽に立ち寄れるカフェがほしいです Ｗｅｂ

566 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いい案だと思う Ｗｅｂ

567 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

カフェなどがあったらもっとくつろぎやすい空間になると思う。 Ｗｅｂ

568 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

・スタバ、ミスド、ケンタッキーなどのファストフード店が欲しいです。 Ｗｅｂ

569 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

近くに喫茶店やカフェ店など高校生が行きそうな店を作てほしい。 Ｗｅｂ

570 男性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

お店をもう少し欲しい Ｗｅｂ

571 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

とてもいいなと思った。
近くにマックがあったらといつも友達と言ったりしているのであったらうれしいです

Ｗｅｂ

572 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

スタバとか勉強できるカフェがあったらいいとおもいます！ Ｗｅｂ

573 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

待合スペースのとこにスタバを作って欲しい Ｗｅｂ

574 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

スタバがあってほしい Ｗｅｂ

575 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

タピオカ屋、クレープ屋、パフェ、カフェ、スタバ Ｗｅｂ

576 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

カフェ、レストランがあってほしい。 Ｗｅｂ

577 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島市民として鹿島駅周辺は危ないと思っていたので、整備されると聞いてとてもうれしかったです。 Ｗｅｂ

578 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

電車が来る時間がわかるようにしてほしい Ｗｅｂ

579 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅が狭い Ｗｅｂ

580 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スターバックス、勉強できるカフェ Ｗｅｂ

581 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の本数が少ないので時間をつぶせるようなファミリーレストランを駅近くに設置してほしいです。 Ｗｅｂ

582 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 未回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

とてもいい案だと思います。スタバみたいなおみせがあったらいきます。 Ｗｅｂ

583 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅が狭い(^^♪ Ｗｅｂ

584 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

yatai Ｗｅｂ

585 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

アミュプラザほしいです Ｗｅｂ

586 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

文房具店 Ｗｅｂ

587 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島駅周辺にあるコンビニよりも安い値段の商品を取り扱う店があれば通学等で利用する人が店によって買っていくと思う。
駅構内の待合室をもう少し広さがあって日光の入る場所にして欲しい。

Ｗｅｂ
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588 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

待合室の設備の充実をお願いしたいです。 Ｗｅｂ

589 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いいと思う Ｗｅｂ

590 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

591 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

鹿島おどりは昔は鹿島駅であっていたということを聞いたので、新しくできる鹿島駅の交流スペースで鹿島おどりをしてみるのはどうでしょうか？ Ｗｅｂ

592 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

とてもいいと思いました！若者に人気の施設(スタバ、ラーメン屋などの飲食店、洋服屋など)を増やしたらいいと思います。 Ｗｅｂ

593 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

高校生の意見を反映しすぎると、周りの人が不便になってしまうと思うので均等に考えてもらいたい。希望を言えるなら友達と写真を撮るためにプリクラやゲーム
センターをおいてほしい。

Ｗｅｂ

594 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

新駅舎の新設の理由として待合室としての機能を第一に考えるとしたら新駅舎の必要性はそこまでないとおもいます。利用者は学生だけだはないですしせっか
く民間活力誘導ゾーンとして区域を設けるならそこに待合室としての機能を持たせればいいと思います。武雄高校の場合放課後多くの生徒が武雄図書館で勉
強しています。そういった機能をこの区域にもたせ駅舎自体はあくまで窓口的役割を果たせればいいのではないかと思います。モビリティスペースもいい案だと
は思いますが鹿島を自転車で回る人は少ないだろうしそこにお金をかけるなら民間活力誘導ゾーンの充実を図ったほうが良いのではないかとおもいました。駅
に人を集めるのではなく駅には必要最小限の機能を重視し駅周辺の設備を整えたほうが駅を利用しない人も含めて多くの人が集まる場所になると思います。

Ｗｅｂ

595 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

誰もが行きやすく、映える、オシャレな雰囲気にしたらいいと思う！ Ｗｅｂ

596 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

毎月 数回程度利用し
ている

今の案はとても素晴らしいと思います。
スターバックスがあればもっとにぎわうと思います。

Ｗｅｂ

597 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

パンやおにぎりなどを買う店が欲しい Ｗｅｂ

598 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

飲食ができるところ
時間を有効活用できる静かな自習スペース
本屋さん（積文館は遠いから）　などの施設が欲しい

Ｗｅｂ

599 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

屋根付きの駐輪場はとてもいいと思います。
ですが、駐輪場と駅のホームの距離が遠いのは少し大変です。部活動などでギリギリの時間に駅に着いてしまった場合のことを考えると出来れば近い方が助
かります。
待ち時間に勉強できるスペースがあるのはとてもいいと思います。でも、勉強できるスペースとスマホなどを触って過ごすようなスペースは、はっきりとまではい
かなくても多少区切った方がいいのではないかと思います。スマホから音を鳴らすような人がいた場合迷惑になるのではないかと思います。
構想図からは分からなかったのですが、駅前のセブンイレブンはどうなるのでしょうか。あそこから無くなるのでしたら、駅のところに入れて欲しいです。
また、学生でも楽しめるような安価でおいしいカフェのようなものも置いて欲しいです。今はコロナ禍で、難しいかもしれないですが、お友達と美味しいものの楽し
みながら、おしゃべりを楽しめるような空間を作って欲しいです。
加えて、構想図のようなどこにでもあるような駅にするのではなく、なにか鹿島、佐賀特有の目立つようなものを置くのはいかがでしょうか。城下町のような雰囲
気を作ってみるとか、観覧車のような大きく目立つものを置いてみるなど、みんなの目に止まるような場所にする必要があるのではないかと思います。
また、鹿島高校には大手門学舎があるので、食品調理科の生徒の作ったものを提供するような場所を設けてみるのも良いのでないでしょうか。
最後に鹿島高校生として、鹿島駅が利用しやすくなるのはとても嬉しいことですが、鹿島駅を利用するのは鹿島高校にだけではありません。白石高校生や、嬉
野高校生もいます。その辺の学校へのアンケートなどは行われたのでしょうか。たくさんの意見をとりれるのがいいと思います。

Ｗｅｂ

600 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 未回答
年間 数回程度利用し
ている

すごくいいアイディアだと思います。気軽に中に入れて、落ち着いて過ごせるような場所になってほしいです。
スタバやミスドなどぱっと買えたらすごくうれしいです。

Ｗｅｂ

601 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅周辺にはコンビニエンスストアが欲しいです。 Ｗｅｂ

602 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

駅周辺を変えるだけでは街に人を呼ぶことは不可能に近いと思う。そのため鹿島市のすごさやコロナ禍においてどのようにすれば市外からの人を増やせるの
かを考えるべきだと思った。また、嬉野に新幹線が通ることによって嬉野から武雄へのバスがどうなるのかが分からないが、もし新幹線開通に伴いバスの運営
がなくなるのであれば定期代が高くなるなどの理由で嬉野から鹿島高校へ進学生徒が増えるのではないだろうか。そのときにどういった対応をとるのかなども
今後の課題であると考える。

Ｗｅｂ

603 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

お店を増やすというより自由に活動できる場所を増やして欲しいです
例えば、1日何円という値段を決めて水道電気やWiFiの設備なども整えられた一軒家を貸出制度にすることで、大勢で集まりたいけど自分たちだけの空間で食
べたり話したりする場所がない、という学生にとっては集まりやすい場所になるかなと思います。実際勉強スペースや飲食スペースはピオやエイブルにあるけれ
ど、周りの目を気にせず自分たちだけで楽しむことの出来る場所というのは鹿島に少ないと思います。友達と過ごしたいけどコロナ禍で人がいるところでは怖い
という人でも、借りることが出来たらおうち時間を友達と安全に楽しむことも出来ると思います。
あと学校後にご飯を食べたりする場所が駅前というよりは国道沿いが多いので駅近くにあったら寄りやすいかなとおもいます

Ｗｅｂ

604 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅の入り口付近に休憩スペースを増設して欲しいです。 Ｗｅｂ

605 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

待合室で勉強ができるようにしていただきたいです。 Ｗｅｂ

606 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

パンやジュースを手軽な値段で買える店があったらいいと思う。 Ｗｅｂ

607 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

もう卒業なので使わないかもしれませんがとてもよく考えられた構図でした。
カフェやショッピングができる店は高校生は本当に求めているので多く作ってほしいです。高校生はずっと同じではなく新しいものが好きなので期間限定の店
コーナーなどは喜ばれるのではないかと思います。

Ｗｅｂ

608 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

昼食を持ってきていないとき購買で昼食を買いますが、購買にはパンしか売っていないので、おにぎり専門店（実際にあるかはわかりませんが）とかあったらい
いんじゃないかなと思います。

Ｗｅｂ

609 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー
その他

年間 数回程度利用し
ている

駅周辺にあったら嬉しいもの。「リサイクルショップ」　「ゲームセンター」「古本屋」
駅構内にあったら嬉しいもの。「サ店」それ以外は佐賀駅を参考にすればよいのでは？佐賀駅はどの店もそれなりに人がいる。

Ｗｅｂ
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610 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いいと思います。 Ｗｅｂ

611 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

在来線を減らす予定なのが気にくわない。博多まで行くことが困難になる　どうにか減らさない方向で。 Ｗｅｂ

612 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
レジャー
その他

年間 数回程度利用し
ている

駅周辺に、広いカフェがあると嬉しいです。勉強ができるスペースがあると、学校がある日じゃなくても遊びにきます！ Ｗｅｂ

613 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

勉強できる自習スペースとかあったらいい。 Ｗｅｂ

614 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

勉強するスペース、屋根付き自転車小屋、送迎スペースなどとても良いと思った。
高校生は文房具などがたくさん必要になるのでそういう売り場があればよいと思う。

Ｗｅｂ

615 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

待合室に加え、電車が来るまでの待機時間が長くなると思うので、学生はもちろん、一般の方も学習ができるような学習スペースが欲しい。冷暖房、wifiに加え、
コンセントも完備してほしい。お店は、スターバックスが一店舗でもあれば駅を利用する人だけでなく車で諫早方面に行く人など無条件に人が集まると思う。

Ｗｅｂ

616 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

カフェやドリンクが買えるお店があれば学生は喜んで立ち寄ると思います！ Ｗｅｂ

617 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

時間がつぶせて良いと思う Ｗｅｂ

618 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

飲食店ファストフード店などが近くにあるとよい
自習スペースが欲しい

Ｗｅｂ

619 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバをよろしく。ちゃんとした人を雇ってめちゃオシャレにして欲しいです?
改札口からあんなに歩かなくていいようにしてください。
ダンスイベントとか、スケボーができるような、佐賀市のムツゴロー広場みたいなのを作ってください。とにかく人集めを。
近くにおしゃれで遅くまで空いてるカフェが欲しい

Ｗｅｂ

620 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

みんなのスペース的なところは、プリ機を置くといいと思う。あと、マックなど立ち寄りやすい飲食店。出来ればリーズナブルな方が立ち寄りやすい。 Ｗｅｂ

621 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

買い物 Ｗｅｂ

622 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

いいなとおもいました Ｗｅｂ

623 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

自転車を置くところを増やす。綺麗に並べられるような作りにする。 Ｗｅｂ

624 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

スターバックス。カフェなど作る。映画館。レストラン。文具店。ラウンドワンの小さいver.。武雄図書館のような場所。プリクラブース。　などを作れば、高校生が利
用すると思う。

Ｗｅｂ

625 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

道路沿いの駐輪場は危険だと思います。 Ｗｅｂ

626 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

鹿島高校生で自転車を持っていない生徒がマクドナルドに行ったりするのは距離が遠くて大変なのでなかなか行く気になれないので貸し出しの自転車などがあ
ればうれしいです。
また飲食でき、長居が可能な場所があれば利用者も増えると思います。

Ｗｅｂ

627 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

毎月 数回程度利用し
ている

ショッピングモール重要 Ｗｅｂ

628 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ

629 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

スタバ Ｗｅｂ

630 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ

631 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

頑張ってください！ Ｗｅｂ

632 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

オシャレな洋服関係 Ｗｅｂ

633 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いいと思います！この計画が成功して鹿島市が発展するといいですね?期待しております。 Ｗｅｂ

634 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

待合室が狭い Ｗｅｂ

635 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

高校生に限らず色々な世代が利用したいと思えるようなまちづくりが大切だと思います。 Ｗｅｂ

636 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

狭い Ｗｅｂ

637 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

駅の近くに高校生が立ち寄れそうなお店が出来るのがすごくいいと思った！
ちなみに私はスタバがあったらすごく嬉しいです！！

Ｗｅｂ

638 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバが欲しい
自習室が欲しい

Ｗｅｂ

639 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

待合室が充実するのはとてもいいなと思いました。
お店は本屋やカフェがあったらいいなと思いました。

Ｗｅｂ

640 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

実際に実現できたらとても便利だし、立ち寄る人の数も増えると思うけど、本当に実現可能なのかなと少し思った。 Ｗｅｂ
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641 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

狭い Ｗｅｂ

642 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

飲食店があるのかどうか分からなかったんですけど、もしなかったら増やして欲しいです。 Ｗｅｂ

643 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

644 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特になし Ｗｅｂ

645 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

自転車置き場が不便 Ｗｅｂ

646 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ない Ｗｅｂ

647 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

648 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

プリ機とスタバが欲しい Ｗｅｂ

649 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

待ち時間に時間をつぶせる場所 Ｗｅｂ

650 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

待合室に机が欲しい。 Ｗｅｂ

651 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

改札からホームまでの距離が遠い。
一斉に自転車が動くので信号があっても無視する人が出てくる。

Ｗｅｂ

652 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ラーメン屋さんを駅周辺に Ｗｅｂ

653 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

冷暖房完備の広い待合室が欲しい。WiFi環境がある所にして欲しい。 Ｗｅｂ

654 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

655 男性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

ミスタードーナッツ　カフェ Ｗｅｂ

656 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
毎月 数回程度利用し
ている

ミスド Ｗｅｂ

657 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

少しづつでも早く整備していって欲しい。 Ｗｅｂ

658 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

とても良いと思います。 Ｗｅｂ

659 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

いいと思います。 Ｗｅｂ

660 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

店を作るのはいいと思う。
駐輪場まで屋根付きなのもうれしい

Ｗｅｂ

661 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

待合室に机がほしい Ｗｅｂ

662 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
その他

年間 数回程度利用し
ている

添付ファイルが開けなかったため、詳細はわかりませんが、学生が勉強できるスペースがあると良いと思います。鹿島市には夜遅くまで空いている自習室がな
いため、受験生の利用を目的とした24時まで利用可能な自習室があるといいのではないでしょうか。

Ｗｅｂ

663 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

吉野家が欲しいです Ｗｅｂ

664 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

良い Ｗｅｂ

665 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

駅の待合室だけではなく、カフェなどの施設もつくって欲しい。 Ｗｅｂ

666 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

667 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

668 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

お土産ショップが入れば尚良いかと思います Ｗｅｂ

669 男性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生
通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

新幹線開通による利用者の減少、少子高齢化による鹿島駅使用者の減少、今後の人口の水位等により、鹿島駅が使われなる事が考えられる現状、経営が危
険となった場合の対応等についてお聞きしたいです。

Ｗｅｂ

670 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

もう少し明るくして欲しいです。 Ｗｅｂ

671 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング,レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

672 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

スタバを作ってほしい Ｗｅｂ

673 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ
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674 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅からホームが遠いと思います。 Ｗｅｂ

675 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎月 数回程度利用し
ている

くつろげる場所は欲しいです！ Ｗｅｂ

676 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

スタバを作ってほしい Ｗｅｂ

677 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

678 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

座るところがもっと欲しい Ｗｅｂ

679 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバほしいです
駅周辺に人を呼び込むための施設を充実させてほしいです

Ｗｅｂ

680 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

なし Ｗｅｂ

681 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

ありません。 Ｗｅｂ

682 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

683 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

スタバがほしい Ｗｅｂ

684 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

楽しみです。 Ｗｅｂ

685 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

686 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

より良い町となるように頑張ってください。 Ｗｅｂ

687 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

688 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

689 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

690 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ショッピングモール Ｗｅｂ

691 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

いいと思います Ｗｅｂ

692 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スターバックスやカフェなどができたら人が多くなると思います Ｗｅｂ

693 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スターバックス、GUなどが欲しい Ｗｅｂ

694 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

スタバ設置頑張ってください！ Ｗｅｂ

695 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバを作ってください。 Ｗｅｂ

696 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバを作ってほしい Ｗｅｂ

697 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

スターバックスコーヒーやラウンドワンなど商業施設が欲しいです Ｗｅｂ

698 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

ない Ｗｅｂ

699 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバが欲しいです。 Ｗｅｂ

700 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

ありません。 Ｗｅｂ

701 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

鹿島駅の待合室に勉強スペースを作ってほしい。
アイス屋さんかカフェがあったらいいな～

Ｗｅｂ

702 女性 １０歳代 鹿島市内 無回答 学生 鹿島高校生 レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

施設内が広く、喋れる場が欲しいです。 Ｗｅｂ

703 男性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スターバックス Ｗｅｂ

704 女性 １０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

スタバを作る Ｗｅｂ

705 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません。 Ｗｅｂ

706 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

ありません。 Ｗｅｂ
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707 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

若い人がだんだん減っているので、幅広い年齢の方が楽しく過ごせるようなお店があるといいと思います。 Ｗｅｂ

708 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

動物とふれあえる広場があって欲しい Ｗｅｂ

709 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

飲食店や雑貨屋があるとよいと思う。 Ｗｅｂ

710 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

スタバ Ｗｅｂ

711 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

どんな鹿島駅ができるか楽しみです。 Ｗｅｂ

712 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

特になし Ｗｅｂ

713 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

鹿島駅にカフェやコンビニなどあると立ち寄りたい Ｗｅｂ

714 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

カフェや何か美味しいお店かわいいお店があると嬉しい Ｗｅｂ

715 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

スタバが欲しい。他にも飲食店など欲しい Ｗｅｂ

716 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

スターバックス Ｗｅｂ

717 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

スターバックスやごはんが食べれるところがあったらいいなと思います。 Ｗｅｂ

718 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

利用しやすい環境がいい Ｗｅｂ

719 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

スタバなどを欲しい Ｗｅｂ

720 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 鹿島高校生 その他
年間 数回程度利用し
ている

飲食店や娯楽施設、買い物ができる場所が必要だと思う。 Ｗｅｂ

721 女性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 通学
年間 数回程度利用し
ている

楽に待てる場所が欲しい Ｗｅｂ

722 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

生徒が勉強できる場所がほしい。例：土佐駅のように。 Ｗｅｂ

723 男性 ２０歳代 九州外 東京都 会社員等
コンサルタン
ト

仕事（出張等）
観光
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

旅行客の視点としては、鹿島土産を買う場所が充実していて欲しい。
また、福岡空港までの車内のおつまみとして、鹿島の名産品があると嬉しい。
開発行為が行われることに賛成ではあるが、3年前に駅を利用した際には、ノスタルジーを感じれる雰囲気が好きでした。景観的には近代化を推し進めるので
はなく、鹿島の自然と調和した駅であれば良いと思う。コロナが収束すれば、また遊びに行きます。

Ｗｅｂ

724 男性 ６０歳代 九州内 福岡県 会社員等
コンサルタン
ト

仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

全体構想（案）は良くできているが、ありきたりな感じがします。多分できあがってもインパクトが薄い。
市としては、市民の生活もあるけれど、やはり市外から人が来てくれることが大事でしょう。
であれば、まずイベントの設定です。鹿島市に大勢の人を集めれるのは何？から発想するべきでしょう。その解に市民の生活をなじませる、その手順のように思
います。町づくりは100年の大計です。目先のやっつけにならないようにすることが大事なように思います。
【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】
そんな大きな構想が有って、その中に駅前のあり方を考えたほうが良いと思います。頑張ってください。

Ｗｅｂ

725 男性 ３０歳代 九州内 福岡県 会社員等
コンサルタン
ト

仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

ビジネスユースで使用する私が、駅にあればよいと考える点は次の通りです。
①動線や案内の利便性
　・キャリーケース等であっても移動しやすい通路幅や昇降設備の存在
　・駅の乗換案内看板等が充実していること。
②物産店やコンビニ
　・土産物ショップが充実しているとよい。（会社で配る用途や地酒等の嗜好品）
　・乗り換えのホーム内にコンビニがあるとよい。
③ハブ駅として利用する場合
　・駅周辺における宿泊施設の飲食店の充実度
　・タクシーの充実（待つことがないようなタクシー台数）
よろしくお願いいたします。

Ｗｅｂ

726 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等
介護・福祉
従事者

レジャー
年間 数回程度利用し
ている

駅前混雑、渋滞解消と東口を設けてほしいです。
開かれた鹿島が希望です!

Ｗｅｂ

727 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 製造業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

利用しやすい、遊びでも利用できるような施設にしてほしい Ｗｅｂ

728 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 大学生
通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

駅や列車、鹿島に愛着を持ってもらえるよう子どもが遊べる集えるな空間を作ってほしいです。たとえば、博多駅1番2番ホームにあった「おもちゃでチャチャチャ」
です。ホーム上にあり、部屋全体がガラス張りで、電車を見ながら木のおもちゃで子どもを遊ばせることができました。また博多駅ビル屋上の「くろちゃん広場」で
は公園とは違い、車を気にすることなく三輪車などで遊ばせることができます。
鹿島駅にも、ホームや駅が見える場所に鹿島や太良の木材を活用したおもちゃを設置したり、子供を遊ばせながら大人がくつろげるようなスペースや地元産品
を使った飲食ブースを設置するのもいいのではないかと考えます。
駅にこのような施設が併設されると、電車が好きな子供を持つ親が市外県外からも訪れるのではないかと思います。

Ｗｅｂ
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729 男性 ５０歳代 九州外 広島県 会社員等 営業 その他（帰省）
年間 数回程度利用し
ている

特急が無くなるのなら高速バスを走らせれば良いのでは。鉄道にこだわり過ぎていませんか。３０年ほど前、大学生の頃、福岡から高速バス使って帰省していま
した。特急より遅かったけど料金は安かったと記憶しています。社会人になってから乗客が少なくて採算が取れず廃止になったと聞きました。今からは、どこかで
乗り換えないと福岡まで行けないのであれば、高速バスの優位性が増すのではないですか。
停車駅は、福岡方面が、鹿島バスセンター→武雄温泉駅→武雄北方IC→福岡空港→博多→天神
長崎方面が、鹿島バスセンター→嬉野温泉駅→嬉野IC→長崎　を提案します。
どちらも新幹線駅を経由するから、新幹線（特急）利用したい人は、ここで乗り換えれば良いよね。

Ｗｅｂ

730 男性 ４０歳代 九州外 東京都 会社員等
コンサルタン
ト

仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

よい改善改築と思います　もっと促進していただけたら幸甚です Ｗｅｂ

731 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 中学生 送迎
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

遊戯用の施設が欲しいです Ｗｅｂ

732 男性 ４０歳代 鹿島市内 浜地区 自営業 サービス業 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

バス停も小さい建物でいいから建設してほしい。
鹿島市の駐車場の料金をもっと下げてほしい。最低\100は下げてほしい。

Ｗｅｂ

733 女性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 その他 主婦 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅前に行けば楽しい、面白いと思える施設お店イベントなどがあれば足を運ぶ回数が増えると思います。 Ｗｅｂ

734 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 医療従事者 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

多久駅のアイパレットにあるクライミングの壁のように、子供が遊べるような簡単なレジャーがあるといいかなと思います。
車でくる利用者が多いのでロータリーや駐車場が使いやすいと助かります。

Ｗｅｂ

735 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

勉強するスペースほしい、カフェがほしい、コンビニがほしい、ホームまで行く道を短くして欲しい、チャリのスペースを増やしてほしい、 Ｗｅｂ

736 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

通学・通勤等の時間帯に、あまり人が混雑しないような工夫も増やしてほしい。 Ｗｅｂ

737 男性 ５０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

鹿島駅は待合室が狭く、寒いホールで長く待つ生徒たちが多く困っています。また、駅周辺には、生徒たちが暇を潰すような場所等がなく、列車の時間に学校の
時間割を動かしているなど苦慮しています。駅に落ち着いた学習スペース等があれば良いと思います。
また、鹿島市は文化芸術の活動も盛んな場所で、芸術家等も多く排出しています。研究成果発表や絵画展や書道展、園児、小学生からお年寄りまで、発表する
ような壁などが、その学習スペースにあれば、今後の鹿島駅の集約やPRに繋がると思います。

Ｗｅｂ

738 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

これまで肥前鹿島駅の利用がなかった人が、利用してみたいなと思う開発を期待します。 Ｗｅｂ

739 女性 ３０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 事務 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

時間がある時にちょっと行きたくなる場所を作ってほしい。公園や子育て支援センターが駅回りにあったら嬉しいです。電車に乗って次の電車までの間に遊べる
くらいの場所が欲しい。あとバイパスの方が発展しているので駅回りも整備をしてほしい。駅の裏は田んぼなのでそこにもいろいろ作ってほしい。

Ｗｅｂ

740 男性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

その他 公務員
仕事（出張等）
観光

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特になし Ｗｅｂ

741 男性 ６０歳代 九州外 東京都 会社員等
コンサルタン
ト

その他（帰省）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

人を自然に集めるのはよっぽどパワースポット的なものがないと難しい。本構想は人が集まることを前提に作られている感じがする。何か注目されるようなもの
が欲しい。例えば、駅前にカキ小屋があってもいいし、カニが食べられてもいい。そのような市場で地元の産物が食べられて買い物ができるようなものを作るの
はいかがか。

Ｗｅｂ

742 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

いいと思います。あとは電車の本数を増やしてください。 Ｗｅｂ

743 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

私は良い案だと思います Ｗｅｂ

744 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 公務員 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島市の発展に期待します Ｗｅｂ

745 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎月 数回程度利用し
ている

カフェを作って欲しい Ｗｅｂ

746 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

なし Ｗｅｂ

747 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 公務員 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

学生の送迎が多いので、車の動線を効率よく考えていただきたい。
街の活性化のため、幅広い年齢層がくつろげるようなお店や広場があるといい。

Ｗｅｂ

748 男性 ５０歳代 九州外 東京都 会社員等 設計
仕事（出張等）
その他（帰省）

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

40年前の鹿島高校に通っていいた高校OBです。40年前のほうが未だ活気があったように思えます。また、活気のある鹿島の復活をお願いします。 Ｗｅｂ

749 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

飲食店欲しい Ｗｅｂ

750 女性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員
観光
送迎

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

楽しみです。 Ｗｅｂ

751 男性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
その他

毎月 数回程度利用し
ている

いいとは思うけど鹿島駅周辺を整備するだけじゃなくていろんな方に来てもらえるような企画などを考えてほしい Ｗｅｂ

752
回答し
ない

１０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

雨漏りが無ければそれでいいです Ｗｅｂ

753 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

とても良い Ｗｅｂ

754
回答し
ない

１０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

ミスドみたいな小腹が空いた時や電車の時間が余った時に気軽に店の中に入って友達と食べたり喋れる場所 Ｗｅｂ

755 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

鹿島駅の出入り口を増やして欲しい。
待合室をきれいにしてほしい。
駅前広場を作ってほしい。
駅の中に簡易コンビニをほしい。

Ｗｅｂ

756 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

この構想どうり完成したら素晴らしいと思う。現時点での不満を言うなら、駅からホームまでがかなり遠いように感じる。 Ｗｅｂ

757 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

いいと思う Ｗｅｂ
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No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
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Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
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Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

758 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 区長 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・東口に駐車場が必要
・食事が出来る店が必要（キッチンカー等）
・迎えがスムーズに出来る様、停車スペースが必要

紙

759 女性 ３０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

地元の活性化や観光客集客のために今後も催し物の宣伝を頑張ってほしい。 Ｗｅｂ

760 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生
長崎本線沿
線高校生

利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

私は多分鹿島駅を利用することはないので何とも言えないが、整備工事の際に電車利用者が不便にならなければいいと思う。 Ｗｅｂ

761 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

待合室をもうちょっと充実させて欲しいかなって思います。 Ｗｅｂ

762 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐車スペースが少ないと思う。帰宅する時など車が多いので増やした方が安全面的にもいいと思う。 Ｗｅｂ

763 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

周りを見ずに行動する人が多くて危ないので、見通しが悪くならないようにつくってもらいたいです。例えばロータリー付近で植木など設置するのなら、高さや大
きさを、周りを見やすいように配慮していただけたら嬉しいです。

Ｗｅｂ

764 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

幅広い年齢の方が駅前に来たくなる施設を。
・幼児向けの大規模施設を（吉野ヶ里並み）
・若人向けにスケードボード施設　　※他地区では、オリンピックを契機に盛り上がっている。

紙

765 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 自営業 小売業 仕事（出張等）
毎週 数回程度利用し
ている

来訪者が減るのが一番困る。仕事・出張・商談のための来訪者が大変です。自由、活動が非常に著しくなる！ 紙

766 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 金融業 仕事（出張等）
毎月 数回程度利用し
ている

電車の本数が減少するので、待ち時間を過ごせるスペースを整備してほしい。 紙

767 女性 ５０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 無回答 送迎
毎月 数回程度利用し
ている

駅前に憩いの場としての公園があればと思う。 紙

768 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答
観光
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

ショッピングを取入れてほしいです。博多駅みたいな町なみにしてほしいです。テレビも、設置してほしいです。 紙

769 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

駅を利用したついでに他の用事も（買物等）が出来る様になって欲しい。 紙

770 男性 ６０歳代 鹿島市内 能古見地区 その他 区長 送迎
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

市の玄関口になるので、機能性を持たせ、小ぎれいな施設を造ってもらいたい。普段なかなか利用しないので、おしゃれで親しみのある喫茶店でもあれば気分
転換に寄るかも知れない。

紙

771 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

とくにない Ｗｅｂ

772 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生 不明 通学
毎週 数回程度利用し
ている

地元の食品や雑貨の店を出して欲しい Ｗｅｂ

773 男性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎月 数回程度利用し
ている

少し不便に感じていた部分が良くなりそうと思った。 Ｗｅｂ

774 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生
長崎本線沿
線高校生

ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

いいと思います。 Ｗｅｂ

775 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

広くなっててうれしい Ｗｅｂ

776 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

綺麗になってもっと栄えるといいなと思いました Ｗｅｂ

777 男性 ４０歳代 九州外 東京都 会社員等
コンサルタン
ト

仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

しっかりとした構想案となっていると感じた。特に人・車（公共、一般車）の動線が明確になっており、利用しやすくなるのではと感じた。あと、駅ホームが少し高く
なっているので、ホームから見える街並みの景観を意識した視点も取り入れてもらえるとよいかもしれません。

Ｗｅｂ

778 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎月 数回程度利用し
ている

待合室の所を広くしてほしい！ Ｗｅｂ

779 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 高校生 通学
毎週 数回程度利用し
ている

駅の近くにパン屋などがあると良さそう Ｗｅｂ

780
回答し
ない

１０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

スタバやミスタードーナツ、マクドナルド、100円パン、おにぎり専門店などがあったら鹿島駅を利用しなくても立ち寄ると思います。 Ｗｅｂ

781 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐輪場が少し遠くなったような気がします Ｗｅｂ

782 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

駅周辺が整備されるのは良いと思います。電車や送迎車を待つときに単なる待合室ではなく、カフェなどの店舗があるといいなと思います。 Ｗｅｂ

783 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

いいと思います Ｗｅｂ

784 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

勉強スペース、カフェ Ｗｅｂ

785 男性 １０歳代 佐賀県内 近隣市町 学生 鹿島高校生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

具体的に示されていてとても納得できるものであった。寂しい駅から次は活気のあり明るい駅になってほしい。 Ｗｅｂ

786 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
近隣市町高
校生

通学
送迎

毎週 数回程度利用し
ている

starbucksなどの飲食店があると高校生がよく利用するとおもう Ｗｅｂ

787 女性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

その他 主婦 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

小さい子供が２人いるのですが、鹿島の支援センター（わわわぽっと)みたいなのを、屋根付き通路を通って遊びに行くことが出来たら、雨の日でも、２人連れて
行くことが出来るので、支援センターを作って欲しいです。小さい子供が楽しめる施設も作って欲しいです。

Ｗｅｂ

788 男性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 製造業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

児童支援センターを入れてほしい Ｗｅｂ
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789 男性 ４０歳代 九州内 福岡県 会社員等 サービス業
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

民間活力誘導ゾーンなど駅周辺にカフェやランチをできる施設が入ること期待します。
また、駅伝の合宿地として定着してきているため、選手が練習で颯爽と街を駆け抜けれる作りにすると面白いと思います。
あとは、電車の本数が減ることを逆手にとり、その待ち時間を活用して、気軽に入れて、鹿島のお酒や特産物を楽しめる場所（物産展＋立ち飲み屋的なイメー
ジ）が駅周辺にあるとビジネス利用の際には、出張の楽しみになります！（現在、地方空港などでは、そんな感じにになっています）飲みながら、干潟が望めれ
ば、サイコーですね。
鹿島もそうですが、佐賀の有明海を面している街は、街中から、干潟を目にする機会がないのが、実情で、可能であれば、駅など街中から干潟を感じられるとい
いと思います。
【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】
新しい鹿島のはじまりに期待しています。

Ｗｅｂ

790 男性 ６０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 小売業
仕事（出張等）
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

駅から中心街をみた整備イメージ図であるが逆パターンもあれば複合的な思考ができるのではとおもう。また、鹿島駅か特急列車の止まる駅では有明海に一
番ちかい駅であることを売りものにしてはどうか。船で鹿島川を下り有明海のみお筋を走る船首から眺める映像が駅舎のコーナー
から最先端のバーチャルリアリティーで見れたら最高だ??
【以下、肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】

Ｗｅｂ

791 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

入口とか改札口を広く取るようにして欲しい Ｗｅｂ

792 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

みんなが暮らしやすいように
頑張ってください！

Ｗｅｂ

793 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
年間 数回程度利用し
ている

ファストフード店やコンビニ、プリクラ機などがあると高校生も利用しやすいと思いました。近くに気軽に行けるお店などがあったらいいなと思っていたので鹿島駅
や周辺を新しくして欲しいです。

Ｗｅｂ

794 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

特にありません Ｗｅｂ

795 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

・改札から駅ホームまでの距離短縮
・券売機の増加
・車の乗降場の配置

Ｗｅｂ

796 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

バスセンターを小さくして、駅前の順路の通行を分かりやすくしてほしい。 紙

797 女性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

駐車場が狭い Ｗｅｂ

798 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

送迎のためのスペースができるのは良いと思った Ｗｅｂ

799 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生
長崎本線沿
線高校生

レジャー
年間 数回程度利用し
ている

ないです Ｗｅｂ

800 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

時間を潰す場所や気軽に食事する場所がないのでマクドナルドやスターバックス、定番な飲食店を建てて欲しい Ｗｅｂ

801 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

頑張ってください Ｗｅｂ

802 男性 ５０歳代 九州内 福岡県 会社員等 サービス業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

出張で肥前鹿島駅を利用しますが、電車待ちの間、時間を潰せる施設・店舗が少ない。また、駅の売店では土産の種類が少ないので、商業施設の充実を期待
します。

Ｗｅｂ

803 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

その他 公務員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ぜひしてください。自動車の通勤が多いですが、駅の雰囲気は大切だと思います。西鉄柳川駅のような情緒ある駅にしてほしいです。 Ｗｅｂ

804 男性 ４０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

その他 公務員
観光
レジャー

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

バイパスが整備されて、駅周辺が少し寂しくなったような気がします。今までの駅の雰囲気は残しつつ、開発をしていただきたいと思います。 Ｗｅｂ

805 女性 ２０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 大学生
通学
ショッピング
レジャー

毎週 数回程度利用し
ている

高校生に現在のバスセンター側に新設される駐輪場を使用して欲しいとのことでしたが、多くの高校生はピオの前の道を使用しておりスカイロードを使用してい
ないため、何か働きかけをしない限り期待通りにはいかないと感じます。また、高校生と小学生や若者とお年寄りなど様々な世代間で触れ合う機会を設けること
で、コミュニティが横縦に広がる街を期待しています。

Ｗｅｂ

806
回答し
ない

１０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

電車の待ち時間の暇つぶしとしてショッピングモールやカフェなどの施設を作って欲しい Ｗｅｂ

807 女性 ４０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

県内だけでなく長崎からの利便性もよくなれば利用者は増加すると思う。 Ｗｅｂ
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

808 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員

通勤
仕事（出張等）
送迎
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

シンポジウムを視聴した者ですが、構想について意見させていただきます。
　構想について、大変良いと思います。しかし、構想を可能にする予算はどれほどあるのでしょうか、J Rと共同だと思いますが、駅構外の部分についての予算
が大変気になり、意見が難しいところがあります。　構想実現は大変困難であると思いますが、意見が少しでも役に立てばと思いあげさせていただきます。
◎駅構内について
・導線の短縮（現在の導線では高低差が厳しい所及び距離が長すぎるため改善が必要。）
・電子の時刻表の設置
・機械の改札口設置（改札口には機械の改札口が良い。また、救急車のストレッチャーが通る幅員の改札口が必要。）
・エレベーター（上記同様にストレッチャーが入る、奥行きも必要。）
・エスカレーター（高低差がある場合は、提案として上りのみのエスカレーターの設置はどうか。）
・駅舎の外観について（新駅舎と現駅舎の２つの入り口を設置するのか。現駅舎の外観を昭和5年当時の外観にするなら、新駅舎は清掃、維持などを考慮する
と熊本駅など壁を基調とする外観の方が良いのでは。）
・待合室について（現在よりも増築もしくは増設は必要。待合室に限らず人が座れるベンチが多ければ良い。）
◎駅構外について
・ライトはLEDライトを使用（駅構内についても言えるが、ライトはLEDライトの設置を希望する。LEDライトは、通常のライトに虫が寄り付きにくいため、コストはか
かるが費用効果がある。）
・駅東口を設置した場合（設置だけなら利用者としては西よりも東口が少ないと予想されるため、東口は有料駐車場を設置し、西口の有料駐車場よりも安い有
料駐車場にしてはどうか。）
・大型地図（構内設置でも良いが周辺スポットなど商業施設などが一目で見れる地図があればどうか。）
・西側駐輪場について（駅までの導線は長くないか。）
・駐輪場について（自転車については、放置自転車や窃盗などあるため、鍵式の駐輪場が望ましい。しかし、鍵の紛失も考えられるため、対策が必要である。）
◎その他
・売店について（観光客に需要があるのは、間違いなく酒であると思うので、土産用の酒については、数を豊富にするなど、売り方の強化があれば良いと思う。）
・名前について（えきまち広場や賑わい拠点施設及び駅前の道路などインパクトや個性のある名前ではどうか。シンポジウム内で話しのあったスカイロードも由
来は誰でも分からなかったが、誰もが知っている名称である。ここに、ヒントがあるような感じがしたため、提案したい。）
・アンケートについて（このようなアンケートは、要望や意見に関わらず批判などの声もあると思うが、幅広い意見を集める良い調査法だと思う。鹿島市にはSNS
として公式のTwitterやLINEがあるのでそちらにこのアンケートを載せてはどうか。一意見としても利用者それぞれの見えない視点があると思うので、ぜひ検討し
てもらいたい。）

Ｗｅｂ

809 女性 ３０歳代 鹿島市内 浜地区 自営業 漁業 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・飲食や買物するところがあまりないので気軽に立ち寄れるような、カフェやお店があればいいと思います。
・色んな所に行きやすくなるようなのができてほしいです。

紙

810 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 専門学校生
通学
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

カフェや、勉強するスペースがあれば良いと思う。学生だと、鹿島にないスタバなど、あこがれる。
大型テレビなどつけたら、待ち時間に見れるし、どの年代もたのしめる。
駐車場を広くして、車がスラスラ行けると良いと思う。

紙

811 女性 ３０歳代 鹿島市内 七浦地区 自営業 漁業 送迎
年間 数回程度利用し
ている

都会とくらべると電車の本数が少なく、高校生や学生が時間をつぶせる施設（武雄図書館みたいな所や、スタバ、買物ができるところ）がほしい。 紙

812 男性 無回答 鹿島市内 七浦地区 自営業 設備工 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・むかえの時の混雑を解消してほしい。
・おみやげ屋さんの充実
・分かりやすい時刻掲示板・案内板の設置
・駅弁を充実し、名物になるような駅弁の開発等

紙

813 女性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生 中学生
通学
ショッピング

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

コンビニ・スタバ　　勉強するところがほしい。 紙

814 男性 ５０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 無回答 通勤
毎週 数回程度利用し
ている

・駅周辺にスタバのようなカフェが欲しい。
・駐車場がないので、もう少しどうにかしてほしい。
・福岡との往来は減らさないでほしい。（かもめ）
【以下、肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】

紙

815 女性 ４０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 介護士 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅前の駐車場を広くしてほしい。 紙

816 女性 ４０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 保育士
通学
観光
送迎

年間 数回程度利用し
ている

駅前の駐車場を広くして頂くと、送迎時に利用しやすいと思います。 紙

817 女性 ４０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 団体職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駐車場が少ないので増やしてほしい。送迎車用の場所（乗り降りする）が危ないので、ロータリーを作ってほしい。 紙

818 女性 ３０歳代 鹿島市内 七浦地区 会社員等 事務 その他
年間 数回程度利用し
ている

駅近くに買い物できる所があれば… 紙

819 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 公務員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

遊具ある公園、隣接したカフェが欲しいです。パン屋 紙

820 女性 ２０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 保育士
通学
観光

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅舎からホームが遠いので、急いでいくこともあり危ない。 紙

821 女性 ３０歳代 鹿島市内 浜地区 会社員等 事務 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

子供が電車好きなので、子育て支援センターや公園が駅にあったら助かります。浜駅から電車に乗ってきたいです。遊んだ後に少し買物して帰れるようにお店
もおいてほしい。

紙

822 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 保育士 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・子ども達が好きだと思うので駄菓子屋さん。少し芝生があるという事なのでそこにかわいいベンチがあると嬉しいかもです。
・夏は噴水、冬はイルミネーション等、子ども達が見て触れて楽しいものがいいです。
・子どもは、急にとび出したり危険も多いので車とのしっかりとした分かれた空間で。
・イベント対応とは、雨でも対応可なのか。
道は、やわらかいものだと高齢者や子どもは安全。

紙

823 女性 ３０歳代 鹿島市内 能古見地区 その他 主婦 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・日陰のできる場所で子どもが遊べる空間があると嬉しいです。
・子ども用の食料品等のお店があると手軽に遊びに行くことができると思います。

紙

824 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 パート 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

今の駅周辺の道路は少し複雑な道なので、キレイな道になってくれたら嬉しいです。雨に濡れないで良いのはありがたいです。小さい子供から、お年寄りまで楽
しめる場所がほしいです。

紙

30



アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

825 女性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 福祉系 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

色々な種類の飲食店があったらいいかな～　フードコートみたいに。公園が近くにあってもいいかも。 紙

826 女性 ３０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 公務員 観光
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

図書館やカフェetc、電車を待つのに有意義に過ごせる施設。 紙

827 女性 ４０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 公務員 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

緑ある空間で、子どもが走り回れるゆっくりしたスペースがほしいです。オシャレカフェがあると素敵です。噴水があるといいかも。子どもが高校生でよく利用して
います。Wi-Fi環境があるといいと思います。
冬場はイルミネーションがつけられるように木を立てるなど。店は、パン、本屋、雑貨屋。

紙

828 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 介護士 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

岩盤浴、カフェ、子供達が勉強出来るスペース、３コインズ 紙

829 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・駐車場から駅まで行く手段を簡単に。
・キレイな駅、一息つける場所。
・駅から出なくても、お買い物ができれば助かります。

紙

830 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 看護
通学
送迎

毎月 数回程度利用し
ている

モダンよりキレイで清潔な駅。中に誰でも利用できるスペース・コミュニティースペースがほしい。しゃれたカフェ、もっと若手の子たちが利用しやすい場にしてほし
い。
例）スタバ、コメダ、ｅｔｃ、お弁当屋。その中ですべてできる（買いもの、コミュニティーなど）場所になってほしい。たべるところなら、座敷必須。

紙

831 女性 ５０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 無回答
ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

おしゃれなカフェや雑貨屋さんがあったらいいなと思います。 紙

832 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生 中学生 送迎
年間 数回程度利用し
ている

映画館、ＢＯＯＫ　ＯＦＦがあったら便利だと思います。 紙

833 男性 １０歳代 無回答 無回答 学生 中学生 無回答
年間 数回程度利用し
ている

アニメイト、ＢＯＯＫ　ＯＦＦ、映画館、ゲームセンター、書店、ゲーム修理屋 紙

834 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 中学生
観光
ショッピング

年間 数回程度利用し
ている

ゲームセンター、モラージュ、ゲーム修理屋 紙

835 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 医療従事者 送迎
毎月 数回程度利用し
ている

・鹿島に人が集まる場所がほしいです。
・食事する場所
・買い物が出来る場所
・子供たちが楽しめる場所　　など

紙

836 男性 ４０歳代 鹿島市内 能古見地区 自営業 サービス業 送迎
年間 数回程度利用し
ている

ＢＯＯＫ　ＯＦＦ、スシロー等人が集まる施設を作って欲しい。メンズファッションの施設等も欲しい。 紙

837 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 中学生 ショッピング
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・映画館を作ってほしい。　・スシロー 紙

838 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生 中学生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

映画館 紙

839 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 中学生 ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

映画館、ゲームセンター、本屋、タワー、アニメイト、ユニバーサルスタジオジャパン、ディズニー、
花畑、中華街、ＧＵ、プール、スシロー、いきなりステーキ、観覧車、川下り、ロケット、競技場（オリンピック並み）、銀だこ

紙

840 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 福祉
通学
観光
送迎

毎週 数回程度利用し
ている

・鹿島市内を一望で出来るテラスや緑がある広場。
・インスタ映えするスポット。かし丸くんはもちろんだが、キレイに花でかざる。
・カフェ（例えばスタバみたいな所）
・ゆっくり足をのばせたたみがある食事場所。
・駅にも子育て支援センターみたいな遊具や砂場。

紙

841 無回答 ３０歳代 鹿島市内 無回答 会社員等 福祉 無回答 無回答 もう少し駅周辺に飲食店を増やしてほしい。 紙

842 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 小学生 無回答 無回答
スタバ、マッサージ屋（安い）、イオン、鹿島ゆめタウン、映画、マック、遊園地、保険の窓口、コスモス、ドラモリ、セブンイレブン、ローソン、ドンキホーテ、ファミ
マ、温泉、サッカー場、スポーツカー店

紙

843 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生 小学生 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ＢＴＳショップ、ロッテリア、ロフト、ダイソー、鹿島ゆめタウン、マック、スタバ、ガチャガチャ、ラウンドワン、ジョイフル、スシロー、くら寿司、かっぱ寿司、セリア、
キャンドｳー、ムラサキスポーツ、駄菓子屋さん

紙

844 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 小学生 無回答 無回答
スタバ、ゲームセンター、キックターゲット、鹿島ゆめタウン、トイレ、ヒマラヤ、レストラン、
ゲオ、マック

紙

845 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 小学生 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

マック、K-POPショップ、ガチャガチャ、スーパー、コンビニ、ダイソー、スシロー、Wi-Fi、 紙

846 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生 小学生 無回答 無回答 映画館、K-POP専門店、スポーツ屋さん（ＤＥＰＯ）、スタバ、マック、駄菓子屋、洋服屋さん、文房具屋さん、ゲームセンター 紙

847 女性 ４０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 介護士 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

スタバ、パン屋さん、マック 紙

848 女性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 公務員
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

・将来、子ども達が駅を利用するにあたり、できるだけ電車の本数を残してほしいです。
・そのためには、駅を利用したくなるような、魅力的なお店等を開いてもらえるとうれしいです。（スーパー、レストラン、ファストフード店、薬局　ｅｔｃ…）

紙

849 女性 ３０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 その他 主婦
観光
その他（帰省）

年間 数回程度利用し
ている

小さい子どもが軽く水遊びできる噴水，子どもと一緒にお茶ができるようなカフェ，屋根付きの子ども遊具があると嬉しいです。
・公園スペース？のベンチはたくさん欲しい。
・イートインスペースのあるパン屋さんが欲しい。

紙

850 女性 ３０歳代 鹿島市内 古枝地区 その他 主婦 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島はとり残される地域だと感じます。（新幹線とか考えると）本当にこれからの将来に必要なモノはとり入れた方がいい。古いモノが悪いというわけではない
が、時には武雄市の様におもいきり変化する必要があると思う。2021年現在　他の駅で完備されているモノはあって当然だと思う。電動キックボード等がこの辺
でも流行しはじめたら、また駅周辺のあり方もかわってくると思う。これからの時代に合うモノを、行政の方が他の地域を観察して決めていってもらえればいいの
かなと思います。

紙

851 男性 ２０歳代 佐賀県内 近隣市町 無回答 無回答
仕事（出張等）
観光

年間 数回程度利用し
ている

・感染症対策　・清掃が行き届いている　・ユニバーサルデザイン　　・無料Wi-Fiスポット　・ワークスペース（個室、フリー席）　・コンビニエンスストア　・ＡＴＭ　・産
地直売所　・駐車場（広め）　・フリーペーパー（観光情報等）

紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

852 女性 ４０歳代 鹿島市内 浜地区 その他 無回答
ショッピング
レジャー
その他（帰省）

年間 数回程度利用し
ている

・鹿島のＰＲも兼ねた駅弁を作って、駅の目玉商品にして欲しい。
・どの年代もゆっくりくつろげるカフェと、気軽に立ち寄れるファストフード店　（ミスド・ケンタッキー・ドトール）を入れて欲しい。
　博多駅にあるようなクロワッサンの量り売り、美味しいパン屋が欲しい。
・福岡（博多）までの電車は、何とか残して欲しい。

紙

853 男性 ５０歳代 佐賀県内
その他の県
内市町

その他 公務員 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅前の道路が斜めになっているのをどうするのか期待大。 Web

854 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

ない Web

855 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

レジャー
毎月 数回程度利用し
ている

駅前の駐車場みたいなところは駐車場ってした駐車場がなくてごちゃごちゃしてて前から危ないと思ってたからいいと思う！
【以下、肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】

Web

856 男性 ３０歳代 鹿島市内 能古見地区 自営業 建築業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

民間活力ゾーンには是非鹿島の持つ技術や魅力を持った企業さんで構成して欲しい。 Web

857 男性 ２０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 サービス業 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

特になし Web

858 男性 ２０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 自営業 飲食業 利用実績なし
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ぜひ店舗に入れてほしいです！ Web

859 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 社労士
仕事（出張等）
観光

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

とくにありません。
有明沿岸道の整備に力をいれていただきたい。

Web

860 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 卸売
仕事（出張等）
送迎

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

駅前が発展する事は、大変いいと思います。 Web

861 男性 ３０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 金融業
通勤
仕事（出張等）
観光

毎月 数回程度利用し
ている

学生利用を主体に構想が行われている感じがします。観光に活かすことでこそ、鹿島の街にプラスの効果が表れてくると思うので、そういった意見を取り入れる
必要があると感じます。

Web

862 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 不動産業 送迎
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

ロータリーのところにテナントを建ててから入居者募集をかけた方が良いと思います。 Web

863 男性 ３０歳代 鹿島市内 古枝地区 自営業 食品加工業 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

素晴らしい事業なので是非実現して欲しいです。 Web

864 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 建築
仕事（出張等）
観光

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

今の時点では特に無し Web

865 男性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 不動産 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

もう少し民官一体となって地域が盛り上がるような具体的な計画を。 Web

866 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 自営業 小売業 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

現在の鹿島駅は確かに危ない作りで使い勝手は悪いと感じます。
ただ、駅を使うだけの目的だとそこまで予算を掛けなくてもいいのかと思います。まだ途中の構想なので何ともですが‥

Web

867 男性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 印刷業 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

民間活力誘導ゾーンなど、どのような内容にするか未定の部分もあるとの事ですが、カフェなどの飲食店や、土産物を扱う店、コンビニなどできれば鹿島市民は
もちろん、市外から訪れた人にとっても便利な場所になると思います。鹿島には美しい観光資源や美味しい物がたくさんあると思うので、それらとうまく繋げる玄
関口にできれば鹿島がもっと盛り上がると思います。

Web

868 女性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 送迎
年間 数回程度利用し
ている

現在の駅前は、やや寂れた印象があるので、もっと駅舎内を含めて情報発信の場になればいいと思う。周辺の観光スポットや店舗などの紹介があれば足を運
ぶ人も増えるかもしれないと思う。また、駅は「待つ」場でもあるので、そのスペースはしっかり確保してほしいと思う。私は主に送迎で利用しているが、送迎用の
駐車場があると本当に助かる。現状では、料金のかかる上に、少し離れた場所にあるため、どうしても駐車場ではないスペースに駐車してしまうことになり、交通
上でも危険である。料金が発生するまでの時間を長く設定してもらうと嬉しい。また、駅前の交通の危険性は常々感じていたところである。通行帯もきちんと設け
られていないため、車がどこを通っているのか、通っていいのかわからない。歩行者も危険であるので、それぞれの通路をきちんと決めてほしいと思う。

紙

869 女性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

酒蔵ツーリズムで全国から来られる際には便利になると思うが、それ以外（利便性や使用頻度が）で良くなるのかは微妙。他の市町村と比べても、人口の割合
に対して鹿島市には活気がない。（鹿島市に産まれてから、24年間過ごして感じました。）鹿島には、素敵な資源や財産があるのに、県内の市区町村と比べても
うまくＰＲできていないことがとても勿体ないと思う。市の力不足？【特定の個人・団体への誹謗中傷なので削除】。鹿島駅の整備もピオと同じように税金の無駄
遣いになるのではないかと心配。整備するのであれば、１０代、２０代、子育て世代の意見を重視しなければ、【特定の個人・団体への誹謗中傷なので削除】。

紙

870 女性 ２０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

871 女性 ５０歳代 佐賀県内 無回答 会社員等 教職員 仕事（出張等）
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

872 女性 ４０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

873 男性 ４０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】 紙

874 女性 ４０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

875 男性 ６０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

876 女性 ３０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 通勤
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

877 女性 ５０歳代 佐賀県内 近隣市町 会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

878 男性 ５０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島駅から清川までの通りは、道路整備などのハード面ではしっかり整備されているので、インパクトのある店舗を複数揃えるなどの対策が必要かと思います。
「世代を問わず、人を集める」ということは、大変難しいと思うので、この際、条件を絞って（例：電車を利用する　１０～20代とか）、まずはコアな層を取り込むとこ
ろから始められてもいいのではないかと思います。

紙

879 女性 ２０歳代 佐賀県内
長崎本線沿
線市町

会社員等 教職員 無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島はとても良い街なので、駅周辺が整備されると、よりよい、住みやすい街になると思います。 紙
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

880 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

881 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

882 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

観光 無回答 休憩できるスポットを増やしてほしい。 紙

883 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

884 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

885 女性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
近隣市町高
校生

通学
ショッピング

毎週 数回程度利用し
ている

無回答 紙

886 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
毎月 数回程度利用し
ている

無回答 紙

887 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

無回答
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

無回答 紙

888 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

観光
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

889 女性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

無回答 紙

890 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
近隣市町高
校生

ショッピング
年間 数回程度利用し
ている

チェーン店やバイキングとか、食べ物のお店を作ってほしいです。もっと楽しくしてほしいです。 紙

891 男性 １０歳代 鹿島市内 能古見地区 学生
近隣市町高
校生

無回答
年間 数回程度利用し
ている

交通名をもっと多くしてほしい。 紙

892 男性 ３０歳代 佐賀県内 近隣市町 自営業 電気工事業 観光
年間 数回程度利用し
ている

鹿島駅だけでも賑わう場にして欲しい Web

893 男性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

ホームまでが長い Web

894 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 民生委員 仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

鹿島の魅力発信の場として発展し、早期に成就できますよう希望致します。 紙

895 女性 ６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 主婦 無回答 無回答 【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】 紙

896 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無職 その他
年間 数回程度利用し
ている

余りにもみすぼらしい駅。【特定の個人・団体への誹謗中傷なので削除】。商工会を始めとして、市民全員で考えるべきです。各部落ごとに意見を聞く集会をした
らどうかな。駅を使う人が少なくなったが、生徒や通勤者には大切な駅です。整備の順番ならＮＯ．１で考えましょう。

紙

897 男性 ４０歳代 九州内 福岡県 会社員等 マスコミ
仕事（出張等）
その他（帰省）

毎月 数回程度利用し
ている

来秋の西九州新幹線暫定開業により特急（長崎線）が激減するため、誘客のためには、賑わい拠点施設、イベントスペースを広い面積で確保しなければ魅力向
上にはつながらない。

紙

898
回答し
ない

６０歳代 鹿島市内 七浦地区 その他 無職 レジャー
年間 数回程度利用し
ている

年をとり足が少々不自由です。駅の前、車が止められてすごく助かってました。これから、あの坂を上がって、車を止めるのかと思うと気が重いです。又、帰って
きても。なんとかなりませんか？
私達60代　足が元気な人ばかりではないのです。

紙

899 女性 ４０歳代 鹿島市内 古枝地区 会社員等 パート
観光
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

バスの本数が多くなったらいいなと思います。 紙

900 女性 １０歳代 無回答 無回答 学生 鹿島高校生 通学 無回答 電車の待ち時間、勉強できる場所があればいいと思います。 紙

901 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無職 送迎
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

１０月２０日現在その全体計画がどこにも見当たりません。
車時代になっているので、電車利用のみを考えないで、車との共存を考えるべきだと思います。

紙

902 女性 ４０歳代 鹿島市内 鹿島地区 無回答 無回答
通院
送迎

ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

・新しい案の西側駐輪場は駅から少し遠いので、通学の子供達は南側駐輪場に集中すると思います。
・市営駐車場は駅舎から遠くて、坂道が辛いので、民間活力誘導ゾーンにある駐車場ばかり利用していました。コロナ前の土日などは、両方の駐車場とも満車
で、今からイベントを行う予定であれば、駐車場は減らさないでいただきたいです。
・現駅舎では乗り場まで遠かったので新駅舎は助かります。待合場も広く欲しいし、コーヒー店など入ったら少し早く来て、時間まで過ごせそうです。
【以下、肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】

紙

903 女性 １０歳代 鹿島市内 浜地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
ショッピング

毎月 数回程度利用し
ている

賑やかななりそうでいいと思う Web

904 男性 ３０歳代 九州外 大阪府 会社員等
コンサルタン
ト

仕事（出張等）
年間 数回程度利用し
ている

現在、鹿島駅周辺にはお店が少なく、電車を待つまでの間に利用できる飲食店があればと思っていました。そのため、賑わい創出するための案は非常に良いと
思います。駅や駅周辺には、以下のような施設があれば利用したいです。
・Wi-Fiが使えるカフェ（PC作業、ビデオ会議での利用）
・地元の食材を食べれる飲食店や居酒屋（電車待ちの間の昼食、夕食）
・展望台（駅舎や周辺のビルから干潟が見えるようなテラスなど）
・20時ころまで空いているお土産屋
・肥前浜宿にあるような酒屋のレストラン（鹿島の名物が売っている、食べれる、など）

Web
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アンケート結果集計／肥前鹿島駅周辺整備全体構想（案）／９１８件（１０月３１日最終）

No. Q1.性別 Q2.年齢 Q3-1.住所
Q3-2.住所
（詳細）

Q4-1.職業
Q4-2.職業
（詳細）

Q5-1.利用目的（複
数回答可）

Q5-2.肥前鹿島駅の利
用頻度

Q6..感想 回答

905 男性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
観光

毎月 数回程度利用し
ている

すごくよく考えられている計画なんだなと感じました。地元の高校生へ向けてのアンケートも駅前の整備に重要と考えてある点、高校生としてはとても嬉しいで
す。普段毎日使っているわけではないですが、佐賀まで毎日通って4年目としての僕の率直な気になった点をいくつか書きます。
○全体について
・まず、駐輪場の整備はとても大事。現状だいぶごった返しててかなり出し入れしにくいので、屋根付きの駐輪場が整備されるだけでもかなりありがたい。ただ、
今の肥前浜駅みたいな駐輪場だと少し使いにくい。リニューアルまえの浜駅みたいなのだと使いやすいかな。
・かなり広い土地が要りそうだなーという点。
・公共交通ロータリーはいまの宮崎駅前とか西鉄大橋駅前みたいな感じだといいのかな。
・一般車ロータリーは肥前竜王駅とかなかなかいい感じにやってそう。
・いろいろ考えていただいている点はすごく嬉しいし、実際こんな感じだとかなり便利だと思うけど、かなりのお金をかけて整備して、その額に見合うだけの利用
があるのかな？という点。中途半端には終わってほしくない。
・バスマニアな僕的に、シンプルにバスセンターと祐徳自動車本社の解体が残念だという点。
・ある特定の分野のマニアを呼び込めるようなスタイルもありかなーとか思ってみたり。佐賀市営バスとかゾンビランドサガマニアがちょくちょく来てるみたいだ
し、北海道の小幌駅とか鉄オタがよく行ってるみたいだし。
○駅前にあると嬉しいもの
・500円くらいである程度お腹が満たされるくらいの弁当、おにぎり、パン等と、多少のコンビニのホットスナックみたいなものとか売ってくれれば、部活帰りとか土
日の部活、授業にありがたい。地元のパン屋の出張販売とか結構ウケるみたい。
・佐賀のエキマチ一丁目に入ってた積分館が無くなったことを嘆く中高生が結構多かったので、参考書と多少の小説とか売ってる本屋があればいいな。いっそ
のこと、積分館駅前に移転するとかもありなのかなーと思ってみたり。
・空調の効いた静かな待合室はとてもありがたい。机と椅子、ベンチがあって今の佐賀駅バスセンターの待合室みたいな感じりなると理想的。
・あと、だからどうこう言うわけではないが、セブンイレブンが駅から絶妙に遠い。
また着手するかも決まってないとのことですが、一旦整備をしたはいいものの、何年か経つと賑わいも失われて、、、とかなると皆んなが困ると思うので、維持整
備がしやすい駅前になるといいなと思います。ここで躓くと街の衰退に拍車が掛かる気がしないでもないので、是非全国のうまいことやってる自治体を見習って、
全国の自治体から見習われるような成功した駅前整備になることを祈ってます。

Web

906 男性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 金融業 通勤
毎週 数回程度利用し
ている

これまで夕方以降、迎車の多重縦列駐車が目に余ります。（駅前は交差点と理解しています）。整備にあたっては構想（案）にもありますとおり、一般車ロータ
リーに送迎用の駐車枠を設け、事故発生を未然に防止する施策をお願いしたい。

Web

907 男性 ７０歳代以上 鹿島市内 鹿島地区 その他 無回答 観光
年間 数回程度利用し
ている

【肥前鹿島駅周辺整備事業に関係のない内容のため削除】 紙

908 男性 ３０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 福祉 レジャー
ここ数年、肥前鹿島駅
を利用したことがない

鹿島の観光窓口として、観光案内所や、例えば、湯布院のような駅から出て、すぐに地元の特産やスイーツを販売するお店など市外からの人を集める仕組みが
あればよいと思う。
また、通勤や通学に使用している方のために、軽食（パンやコンビニ）をとれる場所があれば、利用しやすいと思う。

紙

909 男性 ３０歳代 鹿島市内 鹿島地区 会社員等 事務
仕事（出張等）
通院
ショッピング

無回答 レトロなイメージは、浜駅がすでにあるから、鹿島駅は利便性を重視して欲しい。 紙

910 女性 ３０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 事務
観光
ショッピング

無回答
駅前に特産品やスウィーツ、カフェなど販売したり、くつろげるところがあると活気づくと思う。（湯布院の駅前みたいなイメージ）
観光窓口があった方がいいと思う。

紙

911 女性 ３０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 事務 通学 無回答
子どもの通学で困らないよう電車の本数は減らさないで欲しいです。
おいしいパン屋さんやカフェなど、憩いの場所があると嬉しいです。
レトロなイメージではなくモダンなイメージの方が良いと思います。

紙

912 女性 ３０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 会社員等 事務

観光
通院
ショッピング
レジャー

毎月 数回程度利用し
ている

電車の本数は減らさないで欲しい。
レトロな感じではなく、モダンでスタイリッシュな感じでお願いしたい。
おいしいパン屋さんあると嬉しい。
電車を見ながら遊べるスペースがあると子どもも喜びそう。
博多まで特急一本で行けるのがとても便利なので、絶対に本数は減らさないで欲しいです。

紙

913 女性 ５０歳代 鹿島市内 鹿島地区 その他 主婦
送迎
レジャー

年間 数回程度利用し
ている

肥前山口駅から諫早駅を走る列車は、特別なカラーリングにして欲しいです。オンリーワンな列車が走れば、鉄ヲタさん達を始めとする観光客が普通電車でも
乗ってくれる人がいると思います。

紙

914 男性 １０歳代 鹿島市内 北鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

無回答 無回答 無回答 紙

915 男性 １０歳代 鹿島市内 古枝地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

大型ショッピングセンターや遊園地などを作ると活性化すると思う。 紙

916 男性 １０歳代 鹿島市内 七浦地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

今のままでいいと思う。今の鹿島駅が落ち着くからいいです。平野と町並みの両方が見れる今の鹿島駅がいいです。 紙

917 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

利用しにくい。
電車の本数が少ない。
自転車置き場がとっても不便。
暗い、きれいにして欲しい。

紙

918 女性 １０歳代 鹿島市内 鹿島地区 学生
長崎本線沿
線高校生

通学
毎週 数回程度利用し
ている

改札が仕事をしていない。（ある意味がない）。暗い。
売店が小さい。
駅前ロータリーをもっときれいにして欲しい。車が止めにくい。

紙
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